2020年5月 第 50 号



しコラ当

焼そばやフェルズの二つにルズの二つにかる夏祭りの

 \mathcal{O}

 $_{\sqsupset }^{\lnot }$

ス

干

労に少化

複苦ら減齢

治つ番

会のの

云が合同で開め 自治会と隣

すに夏つ治ち員り治たま全マ区 。親祭の会ではま会めす体ンの境 睦りマはや各すは自が、は をやン分

をやン分の世。戸治、はョ界ラ深防シかな常発気ニニン付ヒ

め災ョれきが足区もつ百で近ル

会長 物井 秀俊 会長 物井 秀俊 会長 物井 秀俊 を記述の小高い丘に建つ です。リベラヒルズは、戸塚区と跨の区に跨っている を別れており、一年交代の回り です。リベラヒルズ です。リベラヒルズ の回区に跨数になり です。なお、自 ではいますが、一 はなどを、一緒

実助害た否関各に規災と

が行、のた施け対体確連年対模訓管ます代、めあ事行影だを合応制認の代す地練理た。に地ま

練士の備の防ん災。主治 のが災え安災。害大防会



下倉田町内会公式ホームページ:http://shimokurata.web.fc2.com/

連合自然

治会の紹介その⑤

IJ ~

ラ

ヒル

ズ自治会」

、めり、一切の

ま時がしあゲ等

年寄大出供

でで会け

て、す楽もの

(4) G30 のその先へ

発行責任者 下倉田町内会会長 編集責任者

TEL 045 - 864 - 1940 **旬豊田印刷所** 所:

中澤

会長に就任

て

みたいと思う町

を目

長

賢

広報文化部長

ぎ報任

ははし内

にが後年になる 勤務となり、 団。 一九九八石 九五年に「わざ なったし そ倉ル 7 のて つ役年が の田ス

大変さに身が引きてこその運営が必要されるためにも役員のが一人ひとりの知るためにも役員のがある。 の拠盤 気持ちがあれると皆様方のというがとなるが つの た会

第一A 体育部 体育部1 総務部

班班

副 長 副

部

長

考えて町内会活動に少しでも反でもかなえられるようにさらにを基本に、皆さんの希望が少しを基本に、皆さんの希望が少しています。

だうぞよろしくお願いいた活動してまいりたいと思いま町」を目指して、皆さんと一緒町」をはらも「住みたいと思いまいからも「住みたいと思う映できるようにしたいもので

任

のなた

参し

でア楽

もプ今日 日ザサ

7 加く地は、

自住

る分民倉集のの田

ま好ど地

りきな域

ン

-こんな楽しみがあり

ます

会計

第七 第二班 第四 七班班班長 班 長

長 越智 吉原 三江昇 泰 子

田

す。碁・サ

て紙い・

ま囲

で協力、助け合いの気持ちがあってこその運営が必要です。 てこその運営が必要です。 でこその運営が必要です。 でことが出来ることこそが、最いけないこと・共に助け合うこと・責任を持つこと」に努力して、「安全・安心な町」で暮らせて、「安全・安心な町」で暮らせて、「安全・安心な町」で暮らせて、「安全・安心な町」で暮らせて、「安全・安心な町」でいます。

思います。んと一緒にいと思える で

総務部1 会長 事 (兼 高

鈴 金 内山 吉原 尾嵜 横 Ш 浩 章 宣 司 均 夫 茂 之 正 憲

部

環よ参動りにも顧数 境り加をと行らとに 作参 ポ進、事っとに 加したい。 労めています。 自治会有志の方 自治会有志の方 の支援をお願い」 の支援をお願い」 の支援をお願い」 の支援をお願い」 り行らし方し者 `事活た々てに

て

11

題となるものなど色々なテーマで考えた折り紙を、先生やリーダーが親切丁寧に初心者でも出来るように教えてくれると喜ばれています。囲碁をされる方は、食事を忘れる程に集中して碁をですが、女性に大変人気がありますが、女性に大変人気がありますが、当会場は近近かで、がありますが、当会場はで、脳トレになると言われて人気があります。また麻雀は遊びかたが手や頭を使うので、脳トレになると言われて人気があります。 前あ脳遊りトび

ロ参やと午が いかい、 かかい、 かかい、 かかい、 じ り 女生 す また新に来今日 も後いは ら麻

し日

を

つ雀



折り紙(花火)作品



折り紙・囲碁会場

本開催種目に参加できる集な開催種目に参加できる集の場です。 楽今日サロンは、200 下倉田地域ケアプラザ開の下倉田地区社協がケアプ を共に開始し、ボランティ をは、協力 をは、協力

楽今日サロン担当運営員倉田地区社会福祉協議会 安齋勇二

てください。お待ちしています。と生活の一部となっています」と生活の一部となっています」と生活の一部となっています」とも良いです。是非、参加して見られてみませんか、見るだけでも良いです。是非、参加して見い人とも親睦を楽しめる日常のい人とも親睦を楽しめる日常のい人とも親睦を楽しめる日常の

古里紹介 「広島県三次 三次PR大使 (みよし) 市 中篠迫敏之(下倉田町内会班長)

三に活立 に生を受け、広島県 を得ました。そして を知事より「三次商工会議 を得ました。そして がので、まず「み がので、まず「み を知らない人 を知らない人 を知らない人 を知らない人 で、まず「み にこ次を知って頂くこと、そして で、まず「み

音んで頂きな | 一天岩戸間 | 一天岩戸間 きルキ でたいと考り、特で奉納との舞を関いたいことは

三草

多くの観光地と文化遺産で人口約五万人の三次盆では雪化粧で飾られます。らの「幻想的な霧の海」時の競演」、秋は紅葉や高岡の競演」、秋は紅葉や高岡のでは立木」、夏の青葉 のあは 川が流れては広島と松戸 て川江い、を 高葉に

れます。

| 一 2 0 1 9 / 4 オープン | 江戸時代の稲生平太郎少年と | 元相撲取りの三井権八がもののけと出会い、多くの妖怪が | 三次に集まりました。世界で | も珍しい妖怪の博物館。 | 2 辻村寿三郎人形館 | 一元宋は 1949年にある。 | 青画の世界を拓き、19年に本通にある。 | 年に文化勲章を受領。奥様の小由女は2008年には赤いは | 市、土屋文明らと共に数多くの | 詩を詠む。(アララギ派の歌人) | 詩を詠む。(アララギ派の歌人) | 詩を詠む。(アララギ派の歌人) | 古、土屋文明らと共に数多くの | 本籍側の風物詩。鵜匠の手綱 | さばきを間近でご覧下さい。 | さばきを間近でご覧下さい。 | さばきを間近でご覧下さい。 ⑨ 三イ来ワ

⑧ワニ料理─山陰より運ばれて
 ⑧三次風土記の丘ミュージアムー
 ⑨三次風土記の丘ミュージアムー
 野穴氏住居、古墳群あり。
 へ利姫の遺髪塔、義士堂ありたの他に・君田温泉森の泉・その他に・君田温泉森の泉・その他に・君田温泉森の泉・るの他に・君田温泉森の泉・るの他に・君田温泉森の泉・るの他に・君田温泉森の泉・るの世に・君田温泉森の泉・るの世に・君田温泉本の泉・るの世に・君田温泉本の泉・るの世にとも落語教室、こども神にこども落語教室、こども神になる。

ワて

防災セミナー

の

開催につい

会長

り

常

三の九J≘

地に入って、サンガの屋がから乗って、イールンガの屋がから乗って、

手

生した台風十五号十九号の影響で、当町内会エリアにおいても 南海トラフ地震等々がいつ起き で、当町内会エリアにおいても 東日本大震災以降、東南海地震・ する防災対策については中々出 ます。しかしながらそれらに対 ます。しかしながらそれらに対 ます。しかしながらそれらに対 来ているとは言えません。防災 来でいるとは言えません。防災 来でいるとは言えません。防災 来でいるとは言えません。防災 を考える良いチャンスとし いて、NPO法人日本防災環境

機に今い発だ織助でしのが差ず防人

つて、田んご一時間半。上手段は、広島

ぼ広島

の島か

で 中駅 : 5

次赤番R

盆い線芸

って行く。)

「へと向く 一次を通 -石見銀 つり山 た。 尾 より 0

怪 任 競 物 語 18

(奈落の底に落ちてい) 語るも不気味

の る稲生物怪 なんと けろ 每日 (い妖の怪 うが も現のれ

生物怪禄」を紹った日本の日本ではその三次(ある、寿々怪の三次(の三次(の三次) し次ををなる 市務の 。めふ

や、話し燭。)で相一りい国 。妖がてを百山な撲六勇た三 で怪終城百物に、取歳猛ろ次 t, 夜ら

全部話すと長くなるでな、ひと月のうちの何日かだけしゃべらかの。 一日日 家の障子が よっに明るくなっ うに明るくなっ うに明るくなっ かみにしたんだど、見ると大きな手が外にいる、大男が日を開くなり、間じると晴くなる、大男が日を開くなる、振りほとまった。

見ると大 旓 4 4

くなうのが女



が怪 **粒すと長くなるでな、ひがひと月つづいたんだど。**

んれ外小自のし

でに乗り、去っていった送ると沢山の妖怪に担が圔いて出て行ったそうな。助けに来る」と言い残し、がきたときこれを振れ、が悪駄であった、もしほか

5

が

Ġ

よう

っ怖

面い浮たに日し痛ん小いが婆と 寿々怪々 やがなく Ŋ ほ不に

とんと地で思議に思ってのまま やの。

。 妖怪を大明神としており、寺ではそれまれれる。 でははんでいる。 でははんでいる。 ではなれた、妖怪と はなれた、妖怪と はなれた、妖怪と

実在



ででは、 ででは、

おとひ太となど小にお

分 は

平太郎の家に現れ自公もを看て大小の刀をさった日日 (最後の日) そうじ 魔物とかみし や。

町 囟 会

庭務

部長

吉原憲孝

ださい。 取自れ

り組んでくれましても、 して でく

常田小学校の南野 倉田小学校の南野 の要望がありました。 らないと考え、お を進めるうち当た。 を進めるうちおけました。 を進めるうちがありました。 を進めるうちがありました。 を進めるうちがありました。 を進めるうちがありました。 を進めるうちがありました。 を進めるうちがありました。 を進めるうちがありました。 を進めるうちがありました。

取ることであることが活動の中

3

方該まに交

がのし対通

数土が、理が出る。

り狭調等中 い査の心

私 の 健 康

法

3

勤前

の ジ

する人、 人、様々、バス停 戸 塚

側は朝日橋まで、大船駅側は飯島橋までの柏尾川沿いのコースです。アップダウンがないので、です。アップダウンがないので、です。を見かけることもあります。を通して、楽しめるコースで汗を流し、さっぱりにはススキが茂り、枯れて刈り取られたあとは、雀や他の野島にはススキが茂り、枯れて刈りで汗を流して、楽しめるコースです。を通して、楽しめるコースです。を通して、楽しめるコースです。を通して、楽しめるコースです。を通して、楽しめるコースです。ともあります。とれが私の一日で汗を流し、さっぱりしてから会社に向かう。これが私の一日で汗を流し、さっぱりしてからって、自宅のシャワーで汗を流し、さっぱりしてからったが、大船駅側は飯で、在宅勤務中ですが、朝のあるコースです。 ジ策いの会で け省



し単名土 で義地 は変を な更市いがに な絡移 いむ管 こたす 判解は 明決土 しは地 ま簡の

通田

一学路暫定補修完了一小学校南門への

会長

水

進

した。
した。
しかしながら、町内会としても土地名義等の解決が長期にわり、
この間に事故等が発生してはいけないとの判断から暫定的な措置ではありますが、子供たちが出入り出来ないように老朽していた仮設のバリケードを補強工事中には保護者の方々よないように補強を実施しましたが、単管と虎ないように補強を実施しましたが、単管と虎ないように補強を実施しましたが、単管と虎ないように補強を実施しました。
対応することとしました。
対応することとしました。
対応することとしました。
対応することとしました。
対応することとしました。
対応することとしました。
対応することとしました。
対応することとしました。
対応することとしました。
対応するとしていただいてから一年
が成後、倉田小学校の羽山校長

なで、険にあることで、

か何箇通ら

とら所学

ん個絵 今是所が子す。 貼来た て下さ らただ だ

の来ご 最の況 大出を

管状け名 すと出を通は今理態れ義本謝栄覧先 だこた土

ままいり絵をで

回非に出供のご貼来た **一覧になって** 野り出しま 米上がりま ままして のたい 皆危い さ険た

良き指導書との 出会

私は毎日三十分程走っている。 スロージョグで、歩行者に追い スロージョグで、歩行者に追い 大手術を受け乗り越えてきた。 大手術を受け乗り越えてきた。 でいなかったら、現在の自分は いなかったかもしれない。「若い いう教訓を与えてくれた本だからだ。「エアロビクス健康すべし!」というをでこれたい。「若いり込める運動が必要だ。心肺機 り込める運動が必要だ。心肺と がいうもので、全身に毛細血管を まり巡らせ、瑞々しい体を作ろう!」というもの、ですには、体に酸素を取りとする有酸素運動の観めで く耳にする有酸素運動のでこそよる。 でカーパー博士は、特命を受けたクーパー博士は、特命を受けるでこそよる。アメリカ人の死亡原因 あった。アメリカ人の死亡原因 あった。アメリカ人の死亡原因 あった。アメリカ人の死亡原因 あったが、順端であったケネディ 大統領の時代、空軍の軍医であったクーパー博士は、特命を受け マなた。私は



ランニングを始めた頃

すの全地も。でな域子 はまと供なった ないかとホッグくり 単いたちの通学的 ツにて路 と貢った し献安関 てで心し ・て、 いき・ また安

切て に地今 しばと してさ てまい いります。このようなご 繋活 が動 りを を通 大じ

『我がマンション』 クシオ戸 塚

田 町内会班長 石川真澄

0

۲

(株)

コムラード

す。家 全 四 九班 十一世帯では 成の いエクシオ

0000

横山ふB

か子た当年 なりまなり、 入され · 00 こた越の我し 春がて

新型 ナ ウ IL スに学ぶ

当時はまだ生まれていなかったエクシオに住む子ども達も、入学や進学をしたりとその報告のようにとても嬉しく感じております。
この十四年の間には大震災や最近ではコロナもあり、とても心が救われることも多々あります。
そんな時でも、近所の方と会話をし笑顔になれ、とても心が救われることも多々あります。
しともたくさんあります。
ない!などの時、お世話になったともにだいたり・・・(笑) 世細なことから大きなことまで、ご近所や友人の存在はすごい大きいものだなと痛感しております。
エクシオの人たちとは、困ったときは気軽に声をかけ助けあれます。

世界中を震撼とさせている新 型コロナウイルスの猛威は、地 意・噴火・森林火災の猛威は、地 を持たない。 見ているとしか思えないことだ。 見ているとしか思えないことだ。 もかし、その中でも、人類も に進化が見えているとしか思えない程に、 は強化が見えているとしか思えない程に、 を取り組みが国境を越えた協力 に進化が見えていることで。 「負けるな人類・ 一人ひとりが、「正しく恐れているのだ、学ぼう!。 本紙が発行される頃には人類を を願って止まない。

協賛金協力企業事業所名令和元年度下倉田町内会

ただいております。ここに企業を有している企業から御芳志を下倉田町内会では町内に事業 名い所

〇コーケンフ を期して謝意を表します。 ケンフード& フ レー バ (株)

浜仁くA ヨタカローラ横浜㈱ KNKホーム(株) (ASFジャパン(株) (ASFジャパン(株) 戸塚下倉田 戸 塚 店

順 不同

計 金 子昌平)

会

下 - 倉田町 内 健康ボ リングに参加 班

組

お

手

伝 開い

ないとひそかに心で思いつつ健康ボウリングだ気楽に行こうと、 原ボウリングだ気楽に行こうと、 をのマーカーとラインを確かめた。 がまぐれで来ました。毎年参加 の経験です。 と三投目はスペア。何とかついて を記された。そ頭投球の方は二投目もストライク、どこまで続くのかと思う間に三投目もストライクは初めて を記した。私の方は二投目もストライク、どこまで続くのかと思っすに三投目もスペアで切り抜けました。 本い時間はこの時は集中し、小生の力は、少年で切り抜けました。 を記した。私の方は、一年にこのました。私の方は、一年にこのかと恐ってみればガターのおまけました。 日ごろの生活習慣から解放され楽しいボーリングができました。 た。 し、化とストイルの恐ト行ニト く小の恐ト行ニト

た。のえ球

日ごろ動な れれば参加の意義は沢山あっかて入賞者の喜びで和やかない体を勢いに乗っごろ動かさない体を勢いに乗っごろ動かさない体を勢いに乗っができたと感謝の気持ちの方も、足腰に違和感をお持ちの方も、として、 しさ

ボ挙

一げ表

たな運

帰紹介

豊田中學校前バス停まわりの

草取り掃除をされている松井夫書

草が伸びた頃の土曜か日曜に、豊田中学校前バス停

奥さんは医療関係に従事して、旦那様は現役で消防

最近は、クリーンディにも参加する人が少なくなっ

た今日ですが、今迄、毎年二人で熱心に清掃活動

町内会防犯防災部長 中村芳幸

まわりの草取りをされているご夫婦です。

団の新人です。

を続けてくれています。

れ動ボ

7

て加クめ

普段の暮らしの中で不便なこ ・庭の植木の高い枝を切りたい ・庭の植木の高い枝を切りたい ・庭の植木の高い枝を切りたい ・庭の植木の高い枝を切りたい ・庭の植木の高い枝を切りたい ・足を怪我して犬の散歩を頼み たい。 ・組立家具を購入したが組み立 たい。 ・棚を付けたいけど。等々。 ・組立家具を購入したが組み立 でられない。 ・組立家具を購入したが組み立 でられない。 を見知らぬ人に家の中のことを 見知らぬ人に家の中のことを 見知らぬ人に家の中のことを ・棚を付けたいけど。等々。 でられない。 を見知らぬ人に家の中のことを は手伝いを頼みたいけど、いく らかかるか不安? に苦労している。 ・組立家具を購入したが組み立 でられない。 でられない。 でられない。 でもれない。 でもれるか不安? でもれるか不安? でもれない。 でもれるかであるか不安。 でも、ので安心です。 でも、のでをいけど、いく のでをいるがであるがであるがである。 でも、いたいは、できてご遠慮な くお問い合わせください。 でも、できる。 できる。 できる

大安心です。一条田町

な

だけ、 はこり取るについ り取り、庭の拭き掃除、 下倉田町限 お掃除、 の掃除、水回り \mathcal{O}

定む

落の掃

始協 レカ ま嫁 なた 交換 4

立

を

道茂

合わせお待ちしています。 路 交 9 通 部長)

気軽にいるは、お手伝 たちのお手伝いから、お年寄りなど困っぽ力隊は、地域の喜 つ高

始て齢

お掃除、換気扇のお掃除や交換。 草取り、荷物の移動、など。 草取り、荷物の移動、など。 準取り、荷物の移動、など。 できないサービスがあります。 のはできないサービスがあります。 を変換等の作業については、一時間まで五百円 その他の作業は、一時間千円 からご相談下さい。 のはでの草刈り。家庭菜園 がらずずのは、スタッフ5名)

(校内・バス停台を準会場として へ話して てな 付ク の活 近リ 英動 \mathcal{O} 検は

の生徒の派遣です。特になる地域ボランティーで何よりみなさまに大 倉動世そだ図校

学 校 生徒たちととも 地 域コーデ ネ

下倉田にお住いのみない。 「さくらんぼ」です。学校「さくらんぼ」です。学校で表記が橋渡しの役割を担いを結ぶ橋渡しの役割を担いを結ぶ橋渡しの役割を担いすることを目標に掲げ、「本会長の吉原守さんを代表の方とを目標に掲げ、「本ーターで構成しているであることを目標に掲げ、「本ーターで構成しているである。」。 橋本 迎える豊 なさま 直 美

老若男廿(年齢性別)は問いません。どなたでもお気軽にご参加下さい。

会員募集「下倉田碁好会」

平成3年1月『下倉田碁好会』として、囲碁を通じた相互の親睦を目的に発足しました。

開催日時: 毎月、第三土曜日 13:00 から 17:00 まで

所:下倉田町内会館 費:2000円(年間/1人)

問台せ申込:佐々木(3班2組)まで連絡<ださい。TEL:864-1841 ゲームは互先(たがいせん)またはハンディ(置碁)対局で行います。

桐を書いてもらった。

尚、現在コロナウイルスで「緊急事態宣言」中であり、4月、5月の第3土曜日開催 は中止にし、6月20日の第3土曜日開催は状況を見て決定する予定です。

【令2年4/11佐々木記】

くるであろう。良きにつけ悪しき 日本の遅れたテレワークが一層普 大きな変化をもたらすであろう。 につけ、歴史の流れからみると口 コロナウイルスは今後の社会に 点になるかもしれない。 遠隔教育も大きく進展して

樋口新会長に急遽コロナ対応の原 月六日まで緊急避難宣言を出した する可能性も高いという。そこで ウイルスが持ち込まれ、再度蔓延 は猛威を振るっている。政府は五 が収まっている可能性があるとの をしたが、五月の発行時点で騒 沈静化した国でさえ他国から べ 四月末となった今なおコロナ 月十九日の本紙編集会議で、 取りやめになった。し か



記

田ケアプラザまつりは、生徒たちは中学校のブースを飛び出し、 店などで働かせていただきながら、自分なりに仕事の大切さを 学び、人の役に立つ喜びや達成 感を得る貴重な時間となっています。日々お忙しいところ、生 たの心の教育にご尽力いただける下倉田という地域の温かさに をつけるさくらんぼのように、 をして、生徒たちがいつか大 人になった時に、この地域での 経験を生かしてもらえることを

2021年5月 第 51 号





下倉田町内会公式ホームページ: http://shimokurata.web.fc2.com/

こたの新

ぶナ

し渦 いの 季仲、

G30 のその先へ

発行責任者 下倉田町内会会長 編集責任者

TEL 045 - 864 - 1940

中澤

(有) 豊田印刷所

副会長 荒川 茂 連合会では最も高台にある戸数 連合会では最も高台にある戸数 四百三十五の自治会です。 現在では戸数は下倉田町内会 に次いで、二番目に戸数の多い 自治会でもあります。 昭和四十年代前半より住宅数 が増えた経緯があり、この時代 は高台のため市の水道水は圧力 不足で対応できず、自治会費で オンプアップして専用の水タン クに貯めて、各家庭に供給しま した。 幸ヶ丘自治会より先の道路は 幸ヶ丘自治会より先の道路は

広報文化部長

現もの大に 年自アイ富賑り九れ幸在近バ学本昭もあかりた。八治グン士わ、へ、ケにいスの郷和大りら でしたりを

ニポ

連合自治会の紹介その

「幸ケ丘

自治会

大変に苦労した時代でした。 (和五十年代後半になると東本のキャンパスが完成し待望のキャンパスが完成し待望スの乗り入れ開始となり、最大の大変に苦労した時代でした。 (本の乗り入れ開始となり、最大の大の乗り入れ開始となり、最大な舞岡公園は広さ二に至っています。 (本力タール(約九万坪)も、広大な舞岡公園は広さ二に至っています。 (本力タール(約九万坪)も、市内外より多くの散策者に主山の撮影には素晴らしいかとかがあく来でいます。

であ十ま

た下倉田婦人会を継続すること が厳しく、令和三年三月をもって解散することになりました。 婦人会の歴史をたどりますと 一九〇二年(明治三十四年)に 「女性が軍事援護のための団体」 が出来、その後市の婦人団体協 が出来、その後市の婦人団体協 が出来、その後市の婦人団体協 た。当時は会員数も多く、国連 た。当時は会員数も多く、国連 だ社会を明るくする運動、町内 では納涼盆踊り大会・スプリン では納京盆踊り大会・スプリン では納京盆踊り大会・スプリン と共に会員数は減少し高齢化と なって会を続ける事が困難とな りました。 と野 な山 りの 田 田婦人会 会長 士田婦人会 会長 士に対処するためにも事となりました。皆様方には長い間大なりました。 炎に 。にも会を閉る悪な新型コ 吉 謝大 原節 申変 しお 上世 げ話

じロ

げます。

お 願

申

まに

道路、歩道を含めて: 掃き掃除には、子ども で、皆でお喋りしなが で、皆でお喋りしなが にします。出来るだけ多 います。出来るだけ多 にただき、自治会主催で を招待して、当自治会 を招待して、当自治会 を招待して、当自治会 を招待して、当自治会 に賑やかな正月となりた にないます。 一一月には下倉田 を招待して、当自治会 を招待したなりた。 □二○年一月五日には下倉 日品者の数も多く大変好評 出品者の数も多く大変好評 にご参加い にには上日の二日間、各 にご参加い にには上日の二日間、各 にには上日の上日の日間、となりました。 いませんでしているくのではがらまればがらまればがらまればがらまればがらまればからまればからまればからまればからまればからまればからまればからない。 なるであるである。

下倉田百景 …………



毎年、年配者が多く 員不足の不安解消にも 見不足の不安解消にも で、その子に若い世帯で、その子 増加となり心強く思い 増加となり心強く思い 様に多くの人々の力で 様に多くの人々の力で 様に多くの人々の力で います。います。 で 治 前進して なって なり、

を宜

第第第

13 15 1

班班B

は、

で、会場ではお茶、コーヒーので、会場ではお茶、コーヒーので、会場ではお茶、コーヒーのおが進み、意見交流向上に大きな成果となっています。自治会運営には役員だけでなく地区の地域委員、民生委員、子ども会、校外委員、家庭防災員、その役員経験者も多く加勢しています。

〇久保機工株

〇株コムラード



〇ふくむら整形外科 〇BASFジャパン株

会計

桶崎正憲

(順不同)

〇トヨタモビリティ神奈川

戸塚下倉田店

(もえぎケアセンター

戸

塚

担以 境 当下 衛生部副部長 いの 班班班 長長班 長 討会竹中 中 有三 奉幸之

ての

ただきます(敬称略)方々に新しく役員をご

新年担下 当倉 役田 員町 の内紹会 介

い役

令和二年度下倉田町内会 協賛金協力企業事業所名

を期して謝意を表します。ただいております。ここに企業名ただいております。ここに企業名を有している企業から御芳志をい下倉田町内会では町内に事業所

つい先日の4月1日に自宅の庭に思わぬ 訪問者がありました。ななななんと狸です・・・ 最初に見たときは何か薄汚れた猫が入って きたな?なんて思っていたのですが、それ

はゆっくりと歩みを進めて、陽があたって いるところに写真のようにチョコンと座っ て、まるでのんびりと『日向ぼっこ』をし ているみたいでした。

(写真と文 副会長 水本進一)

最 近 のコロナ /11

出るいにデワ果は (知り) は (知り) を (知り)

能性で接種後翌日に強い場合が 家を表表している。 を表表は1/20がないに越したことはありませんが、日常生活に支障を別上の発表はではなりませんが、日常生活に支障がよっているが、コロナワクチンによるですが、アナフィラキシーではなりません。 ではなりません。 ではなりません。 ではなりません。 の皆様にこの機会を得てください。 では、コロがのも情報を得てください。 では、コロがのも情報を得てください。 では、コロがのも考えなけれています。 はなりません。 では、コロナを接種しているわけです。 コロナ感染に対しているわけです。 でった下倉田町内会を持てください。 をも考えなけれる。 「山川医院」 「地は、おります。」 では様々ないては様々ないては様々ないではなります。 を申し上げます。 別上がます。 のとも考えなけれる。 のとも考えてください。 のとも考えなけれる。 のとも考えてください。 のとも考えなけれる。 のとも考えてください。 のともない。 のとも考えなけれる。 のとも考えなけれる。 のとも考えなけれる。 のとも考えてください。 のともない。 のともない。 のともない。 のとも考えなけれる。 のとも考えてください。 のともない。 のとない。 のとない。 のとない。 のとない。 のとない。 のとない。 のとない、 のとない。 のとないい。 のとないいい。 のとない。 のとないい。 のとないいい。 のとないい。 のとないい。 のとないいい。 のとないい。 のとないい

舞岡 公 -五班 中篠 ・五班 中篠 中篠迫 一一一一

たと外 ご。キで私 ルフ、 ルフ、 大きな方 て息ない子の 木なく

たてく体とは な今ン たいのがでい家りはプ室 だま無鈍やファイ なので、 らない それで を んで、 し近

のました。なれた、八千年の日くない。 た歩の

生口 は禍 どで うあ 変な わた つの た

コ

策心でやの町 なども他変化を もりるごを役 活ナ そにのはケコウは行なーロ で大動いトナックです。変には、 参共分まで 対感活は況

ヤはは

ッ友運 チ達動

ボとが

|ゴ好

まやで、

得ることが出来ました。 そして一番良かったのは多く そして一番良かったのは多く がラ、ホオジロ、めじろに会え がラ、ホオジロ、めじろに会え がラ、ホオジロ、めじろに会え がラ、ホオジロ、めじろに会え がっ、ホオジロ、めじろに会え がっ、ホオジロ、めじろに会え がったがあります。 鳥の集まりやしさがあります。 鳥の集まりやしさがあります。 鳥の集まりを です。 恋人に会えたような嬉しさがあります。 鳥の集まりやしさがあります。 鳥の集まりやしさがあります。 鳥の集まりやしさがあります。 鳥の集まりやしていてす。 カメラマンが居るので くすしいレ背まゲ舌れの

(田んぼや古民家はを登り中丸公園とバックして五人)明治学院大学恵という鳥一覧表をいうりまる。 (小谷すいです。(小谷ずいです。) R鳥との R鳥との T南門下 サ南門下 サ南門下 え行十車でで単

に この公 この公 この公 の歩く園所 Exercize
Startize
Exercize にすはり綺ど。経ぐ麗

毎に、 月 行社 つ交

五班 0 班 長中 田

く でき化 チ控染 毎り私過な、改ヤ之拡昨 毎年一回所属している協会 毎年一回所属している協会 では、 年日を感謝の気持ながら、毎日を感謝の気持ながら、毎日を感謝の気持ながら、毎日を感謝の気持ながら、毎日を感謝の気持ながら、毎日を感謝の大きながら、毎日を感謝の中、 不用不急の外出拡大の中、 不用不急の外出がしている。 が外出った。 ゆ 0

ぴれ生たれ ひんコロリを願っているは頑張って生きていくでれるのかが問題ですよねました。 あと何歳まで元けない時期なのかなんてもけない時期なのかなんても ているお希さいくぞ―まで元気になんても思っ

ーここま 0

にかり 大馬にかり 大馬にかり 大馬にかり 大馬にあり 大島にあり 大島にあり 大島にあり 大きりにあり 大きりにあり 大きりにあり 大きりにあります。 大きりにありた。 大きりにありたる。 大きりにありにありたる。 大きりになる。 大きりに

不足の一因がありました。 一まとめ買いをするいます。 一まとめ買いをするいます。 一まとめ買いをするいます。 一まとめ買いをするいます。 一まとめ買いをするいます。 一まとめ買いをするいます。

ありま っるよう しま うるよう も りま

っして うがいの後、 うがいの後、 で「必ず」 で「必ず」 も製する 消マる。関 毒ス 液ク

オ

から、マ いな、マ いおス

空前成てズか「としのた連に後トナョ物けにり、等便出 た影。ド行はに前ツ:

館

3

口

ほ

利

用

響食ラき午行では、 ・週末 で事を、後てはが、 生時七五年

大も観はりしったいき早る自のた夜にいや

なまよ宅三がに変りるへ時、何

変りうへ時、何化、に戻頃コ時

とコなりかロも

なくなり、深い 行く必ずる り、依夜 要に少し

て手ま会は利前

産を

け使

な用

がし

らて

食小

事皿

すに

食洗し話菜

事いたを箸し、。渡れ

l

て嗽、

ま消

す。毒

を

開店休業状態。収入えたテナント系不動仕事がなくなり、飲単通勤に変えたこと。単のものは、通勤がバったのは、通勤がバッをのは、通勤がバッをのは、通勤がバッをのは、通勤がバッをのは、通勤がが ての か年く情た・◆間・る取・な食◆なロりTらナサ・イ・すてめに間・ ◆が液る・いらでに報こ各他隔食様分オか事家りナまV四発ミコン買 。行にし分週**人買**けを同職たなお冠のと種 を事にけカな:**族**ま禍しの時生ッロシい く購て程に**がい**て常僚場的

い亡婚共で集状く葬有、ま 状く葬有 り 況な祭が人 やイ です。なりになっている。難している。 になられた人すらわは強く感じ、この一しくなっている。と人との接点が激減し、このイントが中止になっている。とれている。とれている。とれている。とれている。とれている。 わーとしっ

と間か今のこ「を今の為上日 進はつの如と疾書年展にが韓 で大切さも学びました。 (昨年はコロナののです。とにかく一年かざること山の如し」 中止でした) 田信玄公の『風林火山』 のです。とにかく一年のです。とにかく と風の如く 徐かなると人と風の如く 徐かなること小の如し」 のです。とにかく一年と、東京都美術館 じ 頑

会

責 澤

ダ怪文郎に妖がかア解 でに一テ怪、らマ説 あもにして江全ビ あもじあ戸国エ いるように予っているというにから、すでにから、すでにから、すでにからればれる度が るゲニわがナ。ゲロっ上流 な怪行②のロてが行どはう 鬼七いっし がり妖本太年るたて



①江戸時代の瓦版

っ今奈聞 ては落く 写が姿を のる態との いる妖怪が現れての、のる妖怪が現れての、の役人が夜に行っている現象が起きていたんと江戸時代じゃの、と江戸時代じゃの、 怪 ピ い雑底で い江戸にそれれ 中にと と訳が書かれていたそってこういったそうによのを人々に早々といったのを人々に早々とたものを人々に早々とたものを人々に早々とたものを人々に母にとったものを人々にはの、とうしたら私の姿をたものを人々に母にといったとうないたとが現れての、役人がその間は諸国で豊くない。 t • 仫 て語 7 物 夜なな変化三年 るも不 てみだ 妖 う 怪 気 な後の 19

知らないうちに、拡めちゃうから。



4厚生労働省ホームページ

(で口的いイ什年にス て働てにと止る 載こをいるのるりわ妖怪し反、うるの 仕年にる。 ター 至月主3 ۳, l いるなり、いろなり ネ ろたな ッ にかぜ `とこ 1, 5 も る もに イ紹で方 うよ る アが妖とう う介 載厚登に散口果 マS怪二に スし さま場有に防あ トたビN関ロ全 をとエS係二国



③不吉を予言する妖怪「くだん」



②2007.9.30 放映 ゲゲゲの鬼太郎に登場

下倉田 町内





9

実確

施に問題

かれて



① J A Lボーイング 767

い常を等種 ア ま時祈は類アマ」 すにっ新販マビA て型売ビエレ コしエが旅 0 ることを心から願いことだろう。 里口ナウイルス領している。 ⑧⑦ ての描客 ナいおれ機 ての い下 部 国分别 願早鎮 っく静て で て平化れる



⑤⑥舞岡公園に現れたアマビエ

マが ビエが多く舞岡公園で 多く れて 出品され ては いて、か た。 56

P

いた組利たる災をの をの十ざた時み用め救害図目こ実試四た近 に示発うル示に、向の 入し生取 おい上実

たされている中、去る一 として『安否確認訓練』の として『安否確認訓練』の です。万が一災害が必要性の意思表示 を変をあることをメインに、 です。万が一災意識の向 です。万が一災意識の向 です。万が一災意識の向 をがしました。 です。万が一災意識の向 です。万が一災をすれただこうといる。 です。万が一災をある。 です。万が一災をある。 です。万が一災をある。 です。万が一災をある。 です。万が一災をある。 です。万が一災をある。 です。万が一災をある。 です。万が一災をある。 でだくことで、家の中に 認てるかと 本 進 練め月取 一て二り らてしりをのけざ**一**施

大きなくても「我が家は大丈からことを、お知らせいただきました。 一次の一次であったと思いる中、とても夕がでの周知から訓練日当日は一帯数は全ました。 が空いてしまったと思われますが での試みであったと思いただきました。 での試みであったと思いただきました。 での試みであったと思いたと思われますが たことなどを考慮すると、 たことなどを考慮すると、 たことなどを考慮すると、 たことなどを考慮すると、 たことなどを考慮すると、

> うがも考おは が分 す何味し面を施す心取慌えく、会あか災る回でた、たし。よれてての防員るり害予かも。問くた会 よれてての防員るり害予かも。問くた会りるるいが災のわまは定っ、そ題さこ員 願よこた良に皆け|せ|い|を安令れ点んとの つておきのい方を一発に確三のいた良様 にこのいた良様 い認年おくだか方 ま訓度声つきっ まます。 タ。練にをかまたら □お活出しと訓 をいかてたの練 実てすき。おを 連|全| く対時かしし 施も意ま反声実 よ応にらてて 絡|く

〈ボランティア・きずな誕生〉

活動グループ・健康市場「ボランティア・きずな」の結成は平成24年に下倉田ケア プラザにおいて、当時の包括支援センターの担当者と区の担当者が中心となり、ボラン ティア member と健康市場 member を結び一体化させて、11 名のスタッフで「ボランティ ア健康市場・きずな」が誕生いたしました。

その後、戸塚区役所にて活動に必要な指導を受けて、翌年の平成 25 年に区の「元気 づくりステーション事業」の活動グループとして、区や包括支援センターと協力しなが ら、介護予防を推進する地域づくりを目指して行く事を目標として締結されたのが体操 の活動ループ「ボランティア・きずな」です。

〈**事業目的**〉参加者が地域の中で人と繋がりながら、健康で生き甲斐のある活動的な 生活を送る事が出来る様に介護予防の活動に取組み、健康を実感出来る高齢者を増やし ていく事を目指しています。

<会場>・下倉田地域ケアプラザを本拠地として、

- 下倉田町内会館
- ・幸ヶ丘会館
- ・ブロードスクエア

の四会場で行っていますので、詳細は包括支援センターの方へご連絡して下さい。 ☆尚、新コロナ感染症が発生する前迄は、下倉田町内会館での·明治会(老人会)·下倉田 おしゃべりサロン等に出張活動していましたが、コロナ禍の現在は中止としています。

現在は上記四会場にて、クラスタ防止対策として、先導者と会員の間をビニールシー トの衝立を設置、検温、マスク着用、玄関での手の消毒、手洗い順守、縦 1m. 横 2m の 距離を置き、大声やマスク外しての会話禁止、向かい合っての会話禁止等を注意しなが



車に気を付けウォーキング らくらく立てるよ口コモ予防 楽しい仲間と健康体操

ら参加者の健康維持のた めに活動しています。新 型コロナ感染症の状況次 第では、今迄のように途 中で中止する事もありま す。

前スポーツセンター長 が講師に来館された折り に、下倉田の為に作って を8カッシスで 頂きました誰でも出来る 「しもくらた体操」を、皆 様方も毎日少しずつでも 継続されて体力維持をさ れては如何でしょうか?

> 「ボランティア・きずな」 会長 中村 芳幸

とカらカに株いして十器みにのダ餌のい がのっをな一きてい目に付入で力を水ま十 で赤てもり株まいま位入けれホの与槽す数

てこダもダど一て移っとで産槽たメて庭て

楽ダフいまネま水ととでい番メとと た遠田のも しカラきたコす温ききすまでダにもメだく町で飽 みをは、、が。のはれ。すすカよあダきは内、き に飼メ蚊ト水庭上ダル水。。はつりカまりは なうダもン槽は昇ンにが雨我自てまのし鶴けれい カ卵ボの猫をボな濁がが然趣す先たのでし とのをも水の抑しりつ降家に味 とない。 では庭でいる。 とない。 では庭での。 とない。 ではられる。 とない。 ではられる。 とない。 ではの。 でいても自然に、 をないでいる。 とがでいる。 とがでる。 とがしてる。 とがしない。 戸でて ŧ 塚区でれ 0 \bigcirc 。 ボしまつでっ_{有心に} メーて。もきてい議せて 下ま のメーて

会和三年一月二日、新春恒例令和三年一月二日、新春恒例令和三年一月二日、新春恒例令和三年一月二日、新春恒例令和三年一月頃、新年の獅子舞にて小太鼓(ツケ)でがいます。 言葉といってものなので、覚えるだけでもた。 大大を目指し、約三ヶ月間と短います。 言葉といってものなので、覚えるだけでも大変苦労したと思います。 言葉といってものなので、覚えるだけでも大変苦労したと思います。 神子は笛、小太鼓(ツケ)で大大をではいます。 神子舞でのデビューを飾りました。 本年では繁張したのは昨年十七のなので、覚えるだけでも大変苦労したと思います。 ました。 囃子は笛、小太鼓(ツケ)にて継承されています。 神習しました。 囃子は笛、小太鼓(ツケ)にて継承されています。 神習しました。 本番では緊張しながらも、とてもノリの良い太鼓を叩いてくれました。

長年草りた際にい史 笑でさ入とでまイ師と子うない挑田 い四吉ま文、大るを下ま、いれりはしナ匠て頭流火の戦囃ま 「にがえすか年 東記書を °ら以 あ治東記書を り ない私は娘我しでた仕でりう先りは 四京しき行数続上 が れず拾市で残って、る。参浅あした前で歴 とたが押のがてはが草はときずに下 微の小しひ家いダ 、に獅いん勢も倉

~下倉田町内でのテイクアウト (お持ち帰り可能)のお店紹介~

下倉田町内会 厚生部長 岩崎尚美

コロナウイルス感染症が大流行となり、不要不急の外出が制限されたり、自 由に外食する機会が減ってしまう世の中を誰が想像したでしょうか?2021年に なっても、まだまだ緊張する日々が続きますね。こんな世の中でも楽しく美味 しいものを食べ、元気に過ごしたいものです。「お家ごはん」も時々は手作り 料理をお休みして、近所で温かいごはんを、お持ち帰りしてみませんか? 今回は2店舗ご紹介させていただきます。

①『食彩和牛 しげ吉』

下倉田町 202 161045-865-3729 県道 203 号線沿い。

パチンコ店隣接。駐車場あり。営業時間平日 16 時~土日祝 11 時 30 分~。焼 肉店で有名なしげ吉さんは、和牛の美味しさを伝えたいと、お肉は産地、銘柄 に囚われず最高級 A5 の和牛を吟味して仕入れているそうです。お持ち帰りメ ニューは「しげ吉特性焼肉弁当 1200 円~」「A-5 和牛ハンバーグ弁当 1000 円」 (チーズトッピング+100円、レディースサイズ-200円)「特製しげ雄の唐揚 げ弁当 680 円」(おろしポン酢+100 円、白米抜き-100 円) など全て税込価格。 詳細はホームページ参照ください。和牛ハンバーグ弁当を頼んでみましたが、 かなりのボリュームでお腹いっぱいになりました。和牛のジューシーさが、た まりません。唐揚げは一つ一つ大きくて温かいうちに自宅で食べられて満足で きる量です。カードに手書きで、メッセージもありました。カードを3枚集め ると和牛カルビーポテトをプレゼントだそうです。店長さんによると、その他 にも、お肉の単品注文やたれのみでの注文もできるそうです。しげ吉さんの最 高級和牛で、お家で焼肉はいかがですか?

② 『うなぎ割烹 なかや』

しまうのだろうか。

下倉田町 828-150 16.045-517-8711 環状 3 号線冨士ケ丘交差点角。駐車場 3 台あり。定休日毎週水曜日第三・四火曜日(祝日木曜日に振替の時がありま す) 営業時間 11 時 30 分~14 時 30 分、17 時~21 時。うなぎの他にもメニュー 豊富ななかやさんは、持ち帰りメニューとして、うな重萩 2260 円、うな重 334 0円、蒲焼定食 3340円、鳥重 1280円、天重 1640円、天ぷら定食 1640円など。 いずれも税抜価格です。即席吸い物、お新香付き。うな重を頼んでみましたが、 ふっくら柔らかなウナギで、お家時間が幸せになりました。使い捨て容器又は お重箱でご用意いただけます。「磨かれた味!本物の味!を真心込めてお作り します。」と店長さんのお言葉です。

ご存知の方も知らなかった方も是非利用してみてください。ご近所だから出来 立てがすぐに食べられる。下倉田町内で頑張っているお店を応援しましょう。 そして、皆さんコロナに負けるな!!

えない。

えない。

えない。

えない。

えない。 んでいたのはもはや遠い過去のこ日本の科学力は世界一だと思い込チン開発に取り組めなかったのか、我が国はなぜ総力を挙げてワク とだっ ることだろう。 事態宣言を発令することになった。 に経済への懸念から宣言を解除 に宣言の 政府はこの四月に三回目の緊急 今回も少し感染者が減るとすぐ 経済 技術をはじめすべての口ナでは日本は後進国になっ たことを思い知らされた。 本はこのまま実質的な 前より感染者が多くな 過去にもそのたび

す

通 日本でも始まった。 , … 部ではいつ接種が終わるのか見日本でも始まった。しかし、都 しも立たない 海外提供のワク 集 記 が接種が、 10

後



思でうこ先体横ま囃 方淑が `のもに浜る子 し皆は女ち半い皆 ご軽びが、た 囃りがの定無がだ しな受人さ形しと 立どけ、れ民ま改 と 勝ご多い 中身は 中身は ます。 ・身は ・り集界 てい継まて俗しめ てろがたい文たて いいれ子ま化。身 幸け興上団 Pくださ 興味のあ 上品な細 きろて供す財本が たないた。保団引いたないたちこ護体きと事よにの団は締 お あ紳わ る士れ





(太鼓の内側に文字が)

女性コーラスグループ「ル・コンセルヴェール」です。 フランス語で「緑のコーラス」という意味です。今から 30余 年戸塚区の豊田中学校 PTA コーラスとして発足、その後独立 し、現在に至っています。ア・カペラを必ず一曲、他はポピュ ラーな曲、たまにはちょっとむずかしい曲にも挑戦してみたり 日々楽しく練習しています。皆の心を一つにし、美しいハーモ ニーを奏でられた時は、とても嬉しく、気持ち良く、達成感も 味わえます。年2回地域ふれあいコンサート豊田中学校定期演 奏会、栄区音楽祭と発表の場をいただき、そこを目標として月 3回金曜日15時〜上倉田ケアプラザ、下倉田ケアプラザで活 動しています。歌う事が好きな方、初めての方も大歓迎。楽譜 が読めなくても大丈夫!興味のある方はぜひ見学にいらして下 さい。 ☆連絡先 大内 864-7068



2021年11月 第 52 号



合住宅を会と はした。 今は驚くくら が進んでいます がとは言

言いならい、

が本少、中子

そが高

の少齢

程子化

の「住会サマンス」の新年民

- の顔合-- の顔合-

志

す 日 組織として「富士ヶ丘」(軍 会」「サロン富士ヶ丘」「富士ヶ 会」「サロン富士ヶ丘」「富士ヶ 会」「サロン富士ヶ丘」「富士ヶ でででいただきます。 を対して「富士ヶ丘」(運 を委員長 佐々木眞知子氏)につ は、四十四年位前です。「富士ヶ は、四十四年位前です。「富士ヶ は、四十四年位前です。「富士ヶ は、四十四年位前です。「富士ヶ は、四十四年位前です。「富士ヶ まったの規模で子ども達も百数十人い ました。

「百円会費のお「日帰りバス以

から富士ないアー」・

土ヶ丘・カフェ

エ

春

秋



下倉田町内会公式ホームページ:http://shimokurata.web.fc2.com/

連合自治会の紹介その⑦ 富士ヶ丘自治会」

組 定下

して「富士ヶ丘公園愛護ヶ丘自治会は、現在下部治会会長の菅谷善幸です。田町内会の皆さま、富士

士自倉 ヶ治田

(4) G30 のその先へ

発行責任者 下倉田町内会会長 樋口賢一郎 編集責任者

中澤 TEL 045 - 864 - 1940

倉

田

小

学校

の

今

浜市立倉

田

小学校

校 長

末

松 隆

郎

わ が

町

石

田

の

皆

さ

方 校入

横

洪市立豊

田

小学校

垣

崎

授

二

L た。

> 重 ね 7

> 御

礼 申

上

げ

(有) 豊田印刷所 所:

まよそおう)」

広報文化部長

頃 も間近となっ

きました。 で倉田の町の皆様、こんに 学校より、羽山康和校長の終 学校より、羽山康和校長の終 として倉田小学校に着任した として倉田小学校に着任した と優しさに包まれたこの地に と優しさに包まれたこの地に とでも幸せに感じています。 とても幸せに感じています。 とても幸せに感じています。 とても幸せに感じています。 とても幸せに感じています。 となること

日

となって しも、 風し日のら 世は未だ「コロナ禍」のトンネルを抜けきってはいません。子ルを抜けきってはいません。子になっています。それは、地域になっています。そんな状況の中でも、自田小の子ども達、そして教職自田小の子ども達、そして教職自はなく、再生と創造の日々、新はなく、再生と創造の日々、新はなく、再生と創造の日々、新つご紹介します。 〇子ども達一人一人にiPadが貸与され、ICT活用が進んでいます。

校半け、九の分の九月 校でした。その問子分に分け、一覧ない、感染拡大防力、原染拡大防力 間日止態 で利用し、 で利用し、 であるの分類 プレ、 登校を 登を で

ても、友達とのないも、友達をオンライがも達をオンライが、友達をオンライが、 ○ は、 運、 とても ンラインでつな 画面 11

○運動会の練習が始まりました。 十月中旬に予定されていた運 十一月二十日に延期となりました。十月中旬に予定も達の元気な姿 毎日校庭に子ども達の元気な姿 毎日校庭に子ども達の元気な姿 が躍動しています。 等)の活動も再開しています。今 後、少しずつ子ども達が町にでて、 は様とお会いする機会も増えて くると思います。その折には子ども達をよろしくお願い致します。 そして、笑顔で皆様とお会いし、 学校行事や地域行事を共に楽しめる日も間近であることを、心 より願っています。

助会の練習が始まりましたとても楽しそうでした。 友達との久しぶりの再 ぶりの再なしであ 越しであっのクラスが 会

いで、子

を聞く、れあっ

「ラジハ 一回のコロロののコロロののコロロののコロロののコロロのののこので、 で、 才時 っナ頑 体半歩の張 操かけ現の場合 0 て だのけで、 きま け第

です。 『サロン富士ヶ丘』です。「笑 ができる」「日々みん はっちを作らない」「家族以外と はっちを作らない」「家族以外と ができる」「日々みん なで元気にいよう!」などなど なで元気にいよう!」などなど なで元気にいよう!」です。「笑

復が神合 一輿の できるよっており ク、 など下 れ いる いイ でべ倉倉

いき、これ 変 園 | 下倉 下倉麗「三日下い倉 國愛護会」の怒國、第四公園、 Xい思い出です。 仲社に初詣させて載いて、除夜の鐘を填いて、除夜の鐘を填 て下 がれたおおおお さ 時散 努力で大大 歩 にはどう てをもさ

学落語研究会の協力で「富士ヶ丘寄席」・・・明

の話題で。

協力で。

で。今は、

終大

世田小学 を迎えました。 日頃より本校の学校教育目標は、『豊かにかかわり、これまで下倉田町の皆さん方が、子どもたちと心通うぬくもりのある温かなかかわり、これまで下倉田町の皆さな教育目標は、『豊かにかかわりをでつくっていただき、子どもたちと心通うぬくもりのある温かなかかわりをでの子どもたちの見守りやでの子どもたちの見守りや「和楽路会」をはじめ、皆様方と一緒になって、本校独自の豊かな教育活動を展開することができな教育活動を展開することがで

宜しくお願い申し上げま、豊田小への熱きご声揺いるように思います。今きがより一層、大切になったと人との心や地域との長期化するコロナ禍にお



130周年の時に 誕生したつばめのひな鳥

ます。 ます。 ます。 ます。 ます。 また、創立百三十周年を寿ぐ 本年、本校の子どもの意書活動の実践が、四月二十三日「子ども読書の日」において、『文部科学大臣表彰』を宿す柏尾川」と歌詞において、『文部科学大臣表彰』を宿す柏尾川」と歌詞においたちは、「わが青春の夢多き思いを宿す柏尾川」と歌詞に始まった。これもひとえに「読をでした。これもひとえに「読をでした。これもひとえに「読をでした。これもひとえに「読をでした。これもひとえに「読をできること今しかできないて、『文部科学の場合とのに、今ではは社会とつながりながら、できているように思います。今できているように思います。今できているように思います。今できているように思います。今できているように思います。今できてきないるように思います。今できているように思います。今できているように思います。今できているように思います。今できているように思います。今できているように思います。今できてきているように思います。今できないよりできないことにおいて、人と人との心や地域とのに思います。今できているように思います。 ま援今つのお

優良

表彰に ゴ

つ積

い所

ての

水本

進

○さとし

宅組前組向

他い

7

他

後ともご協

くお願いいたします。 は 協力いただきますよいづくり』に向けて、 内会が 目指している

よろ

しく

域

麗

鹿なまち、 田町内

日はにのれし揺

日

さ

た町取ら所10りし0のが2のま内りれか月、た1表よ0影こ会付、ら5感。9彰う2響

新型コロナウィルス感染拡大の影響で延び延びとなっていた、2020年度の優良ゴミ集積のがようやく決定しました。今回がようやく決定しました。今回がようやく決定しました。今回がようやく決定しました。今回がようやく決定しました。今回がようやく決定しました。今回がようやく決定しました。今回がようやく決定しました。今回がようやく決定しました。今回がようやく決定しました。今回がようやく決定しました。今回がようやく決定しました。今回がようでが近びとなっていた、の影響で延び延びとなっていた。

代表してお受け取りいただきました。綺麗なゴミ集積所が増えてことが、綺麗なゴミ集積所が増えなければならないと考えていまなければならないと考えていまなければならないと考えていかなければならないと考えていかなければならないと考えていかが必要不可欠です。 一夜漬けで出来るものではありません。従来からの清掃活動のと生まれるものではありません。従来からの清掃活動のません。で、高いただいていることの賜物でではありません。で、から生まれるもので、高いただいていることの賜物でではありにない。

関組

様宅

前

班 15

4 班 組 3

組

防 犯 防 災 研 副修長に 参 水参本加 進 て

として、横浜市で作成されたD VD【動画で防災を学ぼう】を VD【動画で防災を学ぼう】を 九月十六日に視聴(参加十九名) 防災の大切さを改めて学び直し ました。このDVDは、地震・ とい』とのご意見がありました。 また、九月二十九日には横浜市民 をが選挙することが分かっているので、 に、平常の意識で対応されています。 を規模の揺れが急に発生したが、いざそ に、平常の意識で対応することに、平常の意識で対応することが分かっているので、 とのがよれが急に発生したが、いざそ に、平常の意識で対応することに、 で、実際にマグニチュー に、平常の意識で対応することに、 で、実際にマグニチュー とっかりと手摺りに掴まって揺れることが分かっているので、 と痛感しました。 とれに耐えていましたが、いざそ の備えをしっかりとしてお くことの大切さを感じさせられ で是に害す。非しに 員 ごままいの研気 手お役立ていただければ幸い はで、いざという時のために に備えておくべきことの参考 に備えておください。 ますので、お気軽に町内会役 までお申し出ください。 までお申し出ください。 までお申し出ください。 までおします。 は、して、いざという時のために は、これできるのとの参考

町 内 会 ア役 ン員 ケに 1

2

ドコ見防またり参ア害風ま防九V

大会大 に は解熱剤を使っ た が、軽い倦怠感、 い が、 り) 10 し) 12 人 し) 10 人 作 用 が あ り

A(知り合いに感染者がどまわりに感染者はいまこ、あなたの友人、知人、知

四、アンケートの回答者は以下の様な対策を立てていました。当面はこれらの注意を参考に、当面はこれらの注意を参考に、当面はこれらの注意を参考に、当面はこれらの注意を参考に、当面はこれらの注意を参考に、当面はこれらの注意を参考に、当面はこれらの注意を参考に、当面はこれらの注意を参考に、当面はこれらの注意を参考に、当面はこれの名ところは避ける・仕事はリモート。バス、電車に乗らない。買い物等で外出した際もこまめにアルコール消毒、際もこまめにアルコール消毒、際もこまめにアルコール消毒、か出時のマスク必須、外出の自粛、帰宅時の手洗い・うがいの完全実施。会議はテレビいの完全実施。会議はテレビ会議・総会を書面会議に変更をしている

В 4人 (知り合いには 26 感染者は

ある)一日に一〜三回、 リでヨガ、筋トレ、ス・ リでヨガ、筋トレ、ス・ で解消? ・町内でのお手伝いや奉い で解消? ・プールでウォーキング三千歩はい 目標は八千〜一万歩、早い ド上にて足腰運動約二十 ド上にて足腰運動約二十 でカーキングライーキングの でが起こるかわからない フールでウォーキングの は、家の関 でが起こるかわからない は、大切に過ごす様に います。

様にしてがいる。 でます。 でます。 でます。 でも間位 グ位の

た方もいました方や、二週間 ました。一週間ほど痛みが、 あ 0

どあ

のように対処し

てる?

なた

はコロ

ナ

染者がいた) 以入(親戚な

での体制を使う ーク、ボーク、ボーク、筋口間は応いです。 一角は応いている。 「おんだ」のでは、ボールではい 操ボト座 を一レ位、

合朝 わは、 せ て T 体 V 操の

を美

筋に(トーテ V F, ス回録ト、画 仕 レアし 活 ップて

興の一

味鳥キ ををン 持見グ つるを よ機始



《住宅用火災警報器》

【寿命 10 年が立ちましたので取替え、 設置致しましょう!】

防犯防災部長 中村 芳幸

町内会の皆様、火災からご自身や家族の命を守る住 宅用火災警報器が、消防法令により全ての住宅に設置 が義務付けされて早、10年になります。電池が切れた り、壊れる前に取替えて、万一の火災から家族の命を 守りましょう!

*住宅火災での死亡のうち、約7割が逃げ遅れや高齢 者の方です。

火災早期発見の為に、10 年経ったものは速やかな交 換が必要です。

{未設置の方は}

* 火災から命や財産を守る為、一刻も早く住宅用火災 警報器を設置しましょう!安全、安心に暮らせる町 づくりをしましょう。

高齢者や障がい者世帯の方を対象として、消防職 員が火災報知器の取付支援も実施しています。 戸塚消防署電話:881-0119

 の解消け 何は カン

11

は

あるが、

ょ

カコ

0

真を

見

直

無くな

て

らジ ずオ ウ体 オ操、 キ出 ン来

実ル 施やハ立 たことは? たことは? 方会のおり、コロナ禍では を会がするとは? がおり、ことは? を会がするとは? をもりがなるのでは、 をもりがなるのでは、 をもりがなるのでは、 をもしまれるのでは、 をもれるのでは、 のでは、 のでは、

人と付いる

き合

で 喜ばれ、 弱瓜が良 のに、 こ

でたいた人といっていた人といっていた人といった。 同が増えた事ではった。 でする時間が一十マト、胡爪子供や孫に喜 でする習慣が点をする習慣が点をする習慣が点があれた。 でするできるであるだが、マスク、洗 をする習慣が点をするがある。 でするできるできる。 か増え、

責 中 澤

大わらじと七夕師 ŋ

皆様に参加して頁きと (1) で職員と、下倉田交番勤務が職員と、下倉田交番勤務からじ会会員、下倉田ケアわらじ会会員、下倉田ケアの監測間…6月6日~7月10日

務ア

員プ

たたやが今のの小 。が夕あ年会子学下

が残念ながら中止となりが残念ながら中止となりを受ける。夏休みのラジオを貫で活動しております子供達、二十二世帯・二学校在校の一年生から二学校会員で活動しております子供達、二十二世帯・二学校ををの一年生から二学校をを

となりなりがあり

まま体制

しし操限

11

日

倉田子供会頑張り

ま

す

下倉田倉田子供

会

村

あ

てえて 楽き 路な

一 今年も大わら 竹を使った七夕 会にて設置しま を色とりどりの を見家族が関 を記事には例年 られましたが、計 られましたが、別 られましたが、別 られましたが、別 られましたが、別 がましたが、別 また、根本会長 が願が群を抜い時節柄 "コロナいが多く見受けいがまましまです。 た下, 。 げマ 麗電い

を数長順多提 がくぶん まら! 子

奈落の底に落ちて聞くも不気味、語 浦 語るもっ 物 不 20 気

味

る眼

50-Km族 OV 距離を首



日城 0 事ったな

> は 1

5

1

小田原まで飛んで 荒次郎を祭る居神神社 きた荒次郎の首 (小田原市・城山)

か上「寝を平く

章と

绘

町 吉贞

会

原

務 下 部食田 るとその場で命を失ったそうな、そして三年間は首は死ななかったんだど。 松田原 一首よんでたむけた、とたんに 一首よんでたむけた、とたんだど。 松田原 一路のでまを贈じて肉は一瞬で消滅で立て荒次郎の霊を祀ったんだど。 いまもある居神神社(小田原市城山)だそうな、 ちんだど。 いっか、いまもある居神神社(小田原市城山)だそうな、 ちんだど。 光 そ鋭く < 下を 間は首は死ななかって命を失ったそうな、と通る旅人が首を見 へっの頃ん 小た下滅にととれた



(三崎町・油壷)



油壷新井城 (三崎町·油壷)

国の妖

あ

馬

てさまよう「首とつの首が自分をか

「首様」

宅島)

(は賀県彦根)



小網代湾を望む道寸の墓



三浦道寸まつりの「笠懸」

三浦荒次郎 三浦道寸



ゅ

十年倉

名生田

まマいに

スイ下今

会べ倉後

エイベン 月田の企画 での企画

ト12ズと ・を月リー

定しており10月30日

りス拾日

定日上

コロナに打ち勝 倉田 豊 田子ど 会 を

田子ども会の会長を務めております高橋祐子と申します。コロナの中、子どもが楽しめるイベントがあいついで中止となり、コロナの中、子どもが楽しめるイベントがあいったとか開催できないます。その中で、コロナのリスクを減らしながら、子どもが楽しめるイベントやもが楽しめるイベントや直にできないか考えて活りますがあり、役員からの不安の世となり、で毎月一回定例があり、役員からの不安の世となります。私の他四名、野おあり、役員からの不安の声ががあり、役員からの不安の声ががあり、役員からの不安の声ががあり、役員からの不安の声ががあり、役員からの不安の声ががあり、役員からの不安の声ががあり、役員からの不安の声ががあり、役員からの不安の声ががあり、役員からの不安の声ががあり、役員からの不安の声ががあり、役員からの不安の声があり、役員からの不安の声ががあり、役員からの本語とないとないかの判別があり、役員からの本語とないかの判別があり、役員からの不安の声があり、役員からの不安の声があります。

展染予防対策をしっかり行い、 出来る範囲で子供たちの楽しめる企画を考えています。 イベントを通して、下倉田の地域に関わりながら人の繋がりを学び、あいさつの大切さや感謝の気持ちを子供自らが自然ときも子供会の大切な役割と捉え、今後の企画を考えていきたいと思っているのも事実です。 ここ数年、会員数が大幅に減っているのも事実です。 ここ数年、会員数が大幅に減っているのも事実です。 とも優先課題として、今後も取り組んでいきます。 もも優先課題として、今後も取り組んでいきます。 ま皆べたか画解きろ人いれきがり生身本中

こン皆め取私合めうべまはをマ要とトのスり白いのか。 子のそ体そとうせコ手行口 けーく てつりど不う的れリえるロ指動ナ はいます。 で、となって、となって、 で、となって、となって、 で、とをはれるで、とをはれるで、というでは、 でで、というでは、 でいるでは、 でいるでいるでは、 でいるでいるでは、 でいるでいるでは、 でいるでいるでは、 でいるでいるでは、 でいるでは、 でいるでいるでは、 でいるでは、 でいるでいるでは、 でいるでは、 でいるでいるでは、 でいるでいるでいるでは、 でいるでいるでは、 でいるでは、 でいるでいるでは、 でいるでいるでは、 でいるでは、 でいるでは、 でいるでは、 でいるでは、 でいるでいるでは、 でいるでいるでは、 でいるでは、 でい

祐

下倉田豊田子ども会主催 **ラジオ体操** す田会夕* のあ公涼豊 でれ式み苗 、ぜひご覧子ども会の様子は 8月23・24日2日間 小松ヶ丘公園広場 ご覧ください 【ページ」の 【ページ」の 18載されて で掲載されて で表のラジオな 2021 夕涼み会

いて『下町操 豊田子ども会永勝寺少年広場

ま倉内と

とトのるり自いのなンし大行スなましのき後。内消なうがかがるら、活、当止子たが開気機除身ま対とトたきうク基ずた気か、自容でい、密と子企子コに長ににどで催持会かやし策この。くこ着本は。持、子分にきだ距集考ど画供口煮い悩しもきにちをれ役をある流そ減と甲的、ちょうの思れる離すえまをませます。 ち定どの問なう離すえるも立まがまた会を例もの題だったると立親のま休ま方と

屋移転の顛末をうかがいました。 塚第七分団〇Bのお二人にこの度の消防小屋移転について、

保防 管ポ消

しン防、プ小

消防団員の対域では、消費は、消費

員の詰め所とし 防火服などを

発対

小戸

聴 中き 澤手

下倉田町内会編集長

た。。またに分からな消防連絡無線をころが、地

をり線地

を設け対処しましりました。そこで緑が入らないことにでいた。

行戒防

を警の

ん返コう

生してきます。 生してきます。また、休憩や会議場できます。また、消水活動の他、地震や風水害等大規模災害時の救患を風水害等大規模災害時の救患を風水害等大規模災害時の救出活動、避難誘導、災害防災訓練や、巡回広報、特別警でいます。 したがって、火災などへの対したがっているのです。 したがって、火災などへの対したがって、火災なども域の安全活動や支援を したがって、火災などへの対象以外に、いろいろな仕事が発

し防救地

て御助震

ま〇のてにがが見 し〇器、横、半櫓

できます。また、はシンクが完備され節をして使用されています

場もし

防団インタビュ

小屋

の移転

六月一

一十日永勝寺広場において、

吉田

勝江

お手伝

11 I

に参加して

てル

スポー ツフェティバ

バトン部部長 木亜里沙

ではす。下倉田下倉田 頂町 gき、本当に感謝-百内会様には、いく 必謝してお

れしいです。 盛り上げることに参加でき 、町内会のイベントなどを



町内会主催でスポーツフェスティーの会主催でスポーツフェスティー

私たちは、ボール蹴りをお手伝いさせていたお父さん、思いきり蹴ったらとんでもない所に行ってしまったらとんでもないが、異なります。まが、一ルを蹴ってポールを置し、それを一人五回蹴って何回良し、それを一人五回蹴って何回良し、それを一人五回蹴って何回良し、それを一人五回蹴って何回たらとんでもない所に行っていきりとかっていたお父さん、思いきりをお手伝 あと円盤を投げて的に当てる ム。五回 ほうが 投げてチェックした。 手でした。

大月二十日 (日)、永勝寺でバトンの発表会がありました。 を達が、「初めはきんちょうする はど、終わったらもう一回おどり けど、終わったらもう一回おどり たいという気持ちになれるよ」と 言葉をかけてくれました。私はそ の言葉を聞いて安心しました。 たいとが気がありました。

踊りながら感じた事は、技ができたら楽しい?みんなに見てもらきたら楽しいうということです。えたらうれしい?ということです。あっという間の発表でした。友達あっという間の発表でした。 友達か言っていたように、またおどりたい!と思いました。 今回は、私達の発表を見ていた皆さん、ありがとうございだいた皆さん、ありがとうございたといた皆さん、ありがとうございたちとした。

になれたのはよかったと思います。たとえ半日でも、外で家族が一つこのコロナの時期だからこそ、

もう バトン演技一度踊りたい!

吉原 さくら

まだ今にたった。

7 I スィ il

ほどでした。

はどでした。

なに飛ぶんだ?と思ってしまうがけっこういて、どうやったらあがけったらいて、どうやったらあれるはあまり飛ばなかったけれど、れはあまり飛ばなかったけれど、

編

集

後

記

とき号 んたは

催今秋

し号の

がは催

介コ物

でロで

, 道

を楽しんで

ちゃうところもとても楽しかった当たらなくて、当てようと集中し一つ目は、フリスビーです。中々 楽しか いったことが四つれるポーツフェス ツフェスティバル

三つ目は、サッカーボールをコーンに当てるゲームです。これは私かし当てられて楽しかったです。このゲームはフリスビーと同じで、このゲームはフリスビーと同じで、もうれしいです。 四つ目は、私が所属している下倉田バトン部の発表です。見ているでは、私がのるところがとても良いと思楽しめるところがとても良いと思いました。 いました。 いました。 いました。 いました。 いました。 いました。 いました。 おはこの四つの楽しかったことがら、みなさんにも来てほしいと思いました。

入ってくれると、そしてぜひ、下倉 とても嬉り

あります





消防小屋室内

種傾

が向

ん感と暴不 張目 い 大 動消のき 存様込つ 生に きナ紙で情不力安生り標学るし幅特不のアくコ在にめのあまあコなの面例 ん感と暴不 張目 い 大 `れみとれる口か影を年

に定役も

運解員大

けザ抑を

ののえ待

みな け もり

か的えぽう 育なるくや

ф 澤

交通法規を守りましょう・・・ Zn









2022年5月 第 53 号



しては、

運心ぼ

めのは

`関ほ



下倉田町内会公式ホームページ:http://shimokurata.web.fc2.com/

「小松ヶ丘公園自治会の紹介その⑧

松ヶ丘公園自

会長

(4) G30 のその先へ

発行責任者 下倉田町内会会長 樋口賢一郎 編集責任者

TEL 045 - 864 - 1940 **(有) 豊田印刷所** 所:

中澤

私

の

震災か

ら十

年、

思うこ

が医 下倉田

広報文化部長

でれ た のの が診 平療 成室 十を 九任

医格日生

らました。い代からこので いで 時 歯 間科

毎科をし、次す。 年さ

塚区 一歯科医 卷歯科医院 一師会会 山 口

里

恵

户

こり の人数 ŧ 療委員会に在 れな **注籍中に、** 災 害 が

たります。 それが東日本大震災です。 と思うほどの揺れでした。 なと思うほどの揺れでした。 なと思うほどの揺れでした。 なと思うほどの揺れでした。 中でも津波の被害は甚大でした。 中でも津波の被害は甚大でした。 か多元確認のお手伝いという仕 あまり知られていないことで すが、歯科医師は亡くなった方 の身元確認のお手伝いという仕 の身元確認のお手伝いという仕 の身元確認のお手伝いという仕 の身元確認のお手伝いという仕 のり、平時でも亡くなってから発 見までの時間が経ちお顔などで

付会が助けている人には 十一年経つ てく、 って思うこと。 、れるでし、 行政や下、 よ倉

個人が判断できない時などは、個人が判断できない時などは、個人が判断できない時などは、祖都型で確認します。
日本歯科医師会からの依頼で、私が東日本大震災での遺体身元確認の仕事で仙台の地に降りたなっている時期で、「女先生に何ができるの?」のセクハラ発言に奮起しました。実際五日間のに奮起しました。実際五日間のたかったのだろうと話してくれたかったのだろうと話してくれたかったのだろうと話してくれたかったのだろうと話してくれました。
東京で地震が起きたら・・・と東京で地震が起きたら・・・とり立った時の人の多さに、もしり立った時の人の多さに、もしり立った時の人の多さに、もしり立った時の人の多さに、もしり立った時の人の多さに、もしり立った時の人の多さに、もしり立った時の人の多さに、もしり立った時の人の多さに、もしり立った時の人の多さに、もしり立った時の人の多さに、もしてくれば、

まい東り

と死す歯応う 判後 。科は。 に改めてお悔やみ申し上げに改めてお悔やみ申し上げに改めてお悔やみ申し上げに改めてお悔やみ申し上げに改めてお悔察が行います。それを判別することができるのの為に自分を自分の家族の為に自分を自分の家族のあるに自分を自分の家さいで表表を見つけてください。まされるの人に戻すために、歯科医師の協力が必要とないの為に自分を自分の家族のあるに、歯科医師の協力が必要とない。 医にのか 上げます。なられた方 を を を た方 るのです。 るのです。 るのです。 ささかるかわまと は対

っくむす。

でセ種ロ先

ていると思います。 私にできるの?な ちゃこ年七月よ 会会長になりまし和三年七月より同 父は笑っ 塚区 歯



の年公環二園 境回愛 保の護 護清会

連携しながら、た 連携しながら、た 動を行っています。 動を行っています。 族で参加していただ 族で参加していただ 前 で い毎あ ま回れば • た人家

・ 小松ヶ丘公園自治・ 大丘公園を中心に2・ 大丘公園を中心に2・ 大丘公園を中心に2・ 大丘公園を中心に2・ 大丘公園を中心に2・ 大丘公園を中心に2

なケ、て五治年小 **炯**り丘コ小十会に松 貴

ります。(ただし、二年任期の役員は継続)
員は継続)
毎年役員・班長が変わるため、毎年役員・班長が変わるため、多という悪い面もあり、引継ぎの資料だけでは伝わらないこともあります。
ただ悪いことばかりではなく、会員全員に何らかの役割が回ってくることで余程の事情がないでもあります。
地域のシンボルでもある小松か丘公園は、毎日のように子供たちが遊んでいたり、休日にゲートボールを楽しんでいたちがある小松が丘公園は、毎日のように子供たちが遊んでいたり、休日にゲートボールを楽しんでいたます。
利用してる皆さんも、公園を綺麗に利用していただいており、とても感謝しています。

族で参加していただき毎回百人 以上が集まって行っていましたが、最近は感染対策として役員・ が、最近は感染対策として役員・ をらに、公園愛護会の方々が、 をらに、公園愛護会の方々が、 をいと思います。 をたいと思います。 きたいと思います。 きたいと思います。 か松ヶ丘公園自治会としての か松ヶ丘公園自治会としての かなイベントが無いのが寂しい うなイベントが無いのが寂しい 限りです。 米でいた。これをが、しなが、 外との

神地 の活 祭 動 礼 7 ス ポの

活掃と

会を、 気積ク このような小松ヶと思います。気軽に声を掛けてい積極的に参加していりた会・地域防災拠の大会・地域防災拠の大会・地域防災拠の大会・地域防災拠)ます。 どう 域防災拠点 てていい ケ丘 ただければ、点訓練には、 お 公 願 園 い自

た治



守っています。 きか ていきたいよくれる彼らの窓に残った自然の



思いが中 有ヤ等イ他ビ虫威幼ム てこ見た後ラ二理で まさめの体本がとイいな消で住種モのシに、類嚇体シ美いでたが、を十し伸令すれ目へでだ出検ン少まがえ懸宅でリヘョもヤでしのにしる繁こ以直見セてび和 。る撃ビもけて索タしすらる命街す以ビウそモ周てく擬いと殖と前ぐつンい放二 と例で三にきすー大のことにに 。外がやれリ辺きせ態ま思しがににけチて題年 新がすー棲まるネ袈児と生僅 は観シらなにまにしだわ世あも元ま程根のエ 思い。 一 令和二年五月、花期ボー で伸び放題のスイセンの理していて根元で丸まったが以前にも一度成体のシーでを見つけました。写真にがいると思われます。といると思われます。単のくせに鎌膨していると思われます。サモリなどがあったので恐らいると思われます。単のくせに鎌前を持ち上げがで周辺にはトカゲやカナヤモリなどが多く見られ、マービが観察されています。リ外はいずれも日本の国以外はいずれも日本の国以外はいずれも日本の国よりであると思われます。 でのすがすれた。 ですがすれた。 ですがずれ、 でですがれ、 ででは、 ででは、 ででは、 ででは、 でいるでは、 で 返く骸ま影マがをむしこをしのダる整っ と願姿の

幻下の 五 田でシ 繁殖で をダ確ラ 田 認

班 晴

真トな

1

シっでタ

がそ

ĵ

のむ其

平かの

六し、

۲

通りかいる本川

か作力に谷本

といったがず

力村いら

ッ人た好

の俺た死ど

うにめぬき

ち神奈川かなれ、だと恐れ、

宿か

倉 田绘

町

憲孝

`童人

基本的な動きの練習をします。 を習っています。あまり覚えて を習っています。あまり覚えて がとてもかわいくて、 がとてもかわいくて、 がとてもかわいくて、 がとてもかわいくて、 なだんのバレエのレッスンに行っ なだんのバレエのレッスンに行っ なだんのバレエのレッスとに行っ などのが、体験レッスとに行っ などのが、ないます。あまり覚えて

れ

スカール は、カール は、カール

おなみ ずてズ小いどで部 もり割今飛はにさてれす分 ちまり年びいあいいだ。が

を 大めのテストに合格しました。 とは、つま先の にあこがれていたので、初め にあこがれていたので、初め にあこがれていたので、初め にあこがれていたので、初め にあこがれていたので、初め にあこがれていたので、初め にあこがれていたので、初め にあこがれていたので、初め が関くた。 私は主人公の友人、 りました。 私は主人公の友人、

で

しずオたいを

小学校

五

畄

野

沙

中はずで、行で、行

レってエ

ボーレッスンはとても大います。レッスンはとても大います。レッスンの後半バーをはなれて教室の真っ 幼稚園のときは、スキッツーステップなどリズム体ような練習をよくしていまっ 小学生になるとレッスンが長くなり、回転技や難しいかると身体の動きをコントロなると身体の動きをコントローステップにも挑戦します。高学になると身体の動きをコントローステップにも挑戦します。高学になると身体の動きをコントローステップなどの色々な道具体ので足をきたえまし、

たかや

怪 • 仫 競 物 語 21

奈落の底に落ちていく~ 聞くも不気味、語るも不気 其の 伝わる河童伝説じ 袖 味

t b わ

あと

分に鎌に抽

本郷台抽川 海里公園付近

> '文かねのらが六たでりととてかでパ もらてて逃れは、を `利 °てじきの 「ころすう六 るけたが畑

から」いて腕を返していったそうから」いて腕を返して から」と行った私だど。そ しても いま作その G て。せどの、記ん訪晩



も書きますかれたうででなる。。「ことじゃったながれたさながれたさながれたさながらないたを手になががなる。」 Ŋ

平六カッパがいた谷本川

ん紙で の 神 奈

童か行子子かぜもだいは倉た切帰地お岐向倉宿り がなっ供供れきしかただ暮そなっに待点かか駅のむいかてたたるにれらちん府う場て向がだうらがほか

そのむて時い住童のは 権川 現区 山 俺 0 n

は分からんがの。 は分からんがの。 ほんとは行いたか 「我一人们に近づれての、それこそれでない。 はんなの嘘だ」という噂がでてな、がいて尻子玉をぬいるとなそのではんだど。 ほんとにがいるとなるので

でっ近がが 滝乃川河童が侍に命乞いをした滝の橋

狗はしくに瓜ど 解 と日てとはがの河説

た所人落たみの昔何俺いにが山が

並本食語甲大大童 べら羅好きは の日本三大さでまたい、 なるとも語いれるが、 なるとも語いてまたい。 なるとも語いてまたい。 妖場ら内尻皿川五

章と

内 埼玉県の川にはこの看板が多い 会 庭 古務原 長



画図百鬼夜行の 「やまわろ」

供たらは本気で怖がっていた。子が川辺に行かないよう掲示された「かすは悪数の伝説がある。いあり、河童は横浜の話を取り上げたいあり、河童は横浜の話を取り上げたいあり、河童は大田神が祭られる、があり、河童は横浜の話を取り上げたなっず様の信仰も全国には悪数の伝説がある。で国には悪数の伝説がある。は地域もあり、河童では横浜の話を取り上げたないが神奈川県はそれ以外にもあり、が神奈川県はそれはいかによる。後草れたものだが埼玉県はそれはある。人間の事源寺には河童の手の手のとはがある。大の事源寺には河童の手のよいないがあり、河童という名前になる。 供れちり 全が 水がのれわのテコ外全 りたる。ラ草そわ州バッス 子さたは

たどるれ覚ま語フりチャン、のどえでをが、って登で、ての見なをコ

す。場は次踊発てい踊レ 場人物になりきって踊りばなく、しぐさや表情ないので表会では、振り付けをている人に伝えます。になく、しぐさや表情ないので表現力を使ってけがので表現力を使ってりけがのでます。バルコント (スペイン風の踊ります。

りな踊けを今物リ踊





ダイヤモンドヘッド登頂

ました。一か月滞在の人から一 調間までいろいろ。高層階やオー という、大ののない自体をは、お弁当を持ってダイ をは、たってのロングステイもありました。 を関内でのおもました。 を関内でのおもました。 を関内でのおもました。 を関内でのおもました。 を関内でのおもました。 を関内でのおもました。 に出は、カーナ、アイルランチンにおおりました。 を関内でのおもありました。 におかり、カーナーへ行く現は、カーコーターのよるのは、カーカーカーカーがあるとともありました。 を関内でのおい島でのレンダステイもありました。 を関内でのおい島でのレンダステイもありました。 を関内でのおもまたそれなりのある教会の礼間で良ければ費用 があがましたが、カーナ、アイルランド、アイルランド、カーナに解析を楽しめるで、カーーのよってが、カーーのよってが、カーーのよってが、カーーのよってが、カーーのより、カーのより、カーーのより、カーのより、カーーのより、カーーのより、カーーのより、カーーのより、カーーのより、カーーのより、カーーのより、カーーのより、カーーのより、カーーのより、カーのより、カーーのより、カーーのより、カーーのより、カーーのより、カーーのより、カーーのより、カーーのより、 思旅行を楽し、 アイルランドか と楽しい なんに ないましい かん で かっていました かっていま

スが参長 テ、加い **清** イ六す旅 子 行 0)

~戸塚の「絆」でサギを撲滅~ **是从在言葉之電話で聞いたらりまた**

「急にお金が必要!用意して!」 「キャッシュカードを預かります。

「ATMで医療費を還付します。」

留与無理に設定のお願い 「犯人は留守番電話を嫌います。」 「常に留守番電話設定を!」

「留守番電話が作動する前に取らないで!」

「迷惑電話防止機能付き機器の購入検討を!」 戸塚警察署 045-862-0110

殊で 詐 発 欺 生 のし 副のした 長止犯 に罪 水つの 本い紹進て介 進て介

※架空請求詐欺 ※預貯金詐欺※オレオレ詐欺 ※還付金詐欺(手口としては、大きく分けて四つとビックリです。

子る

※オレオレ詐欺 ※環付金詐欺 ※架空請求詐欺 ※環付金詐欺 ※架空請求詐欺 ※環付金詐欺です。

・受け子と呼ばれる人間が、今は雑多な年代になり分かりにくくなっている。
・ATMに誘導して振り込ませる・キャッシュカードをだまし取る・時証番号を聞き出すに 遊るですが、 DVDの中で被官に動かできてしまい、 家族の中でもではなく、心に本当に大きだまし取るにおっしゃられ、 つらい日々をにおっしゃられ、 つらい日々をにおっしゃられ、 つらい日々をにおっしゃられ、 つらい日々をにおっしゃられ、 つらい日々をにおっしゃられ、 つらい日々をにおっしゃられ、 です。 をら暗がで単害はう

でとい録たる すで電音電こ詐 が の で お に な で き さ れ

> 下 倉 田

町内会防

犯防

災

原副

ま被参別す うきわていた。 ないサ ないように気を付いただき、特殊詐りギ撲滅の二本柱』

け欺を

『オンライン ラクション(地 ベントに参加し 型 防 災 震 対 て 本進 策 編

欺欺[

「空き巣に入られたつてうちは取られるものがないし大丈夫!」なたいだけど、大丈夫でしょう」と思っていたのが、今では大変身近に思っていたのが、今では大変身近に感染者を感じるまでになってしまいました。同じように「うちは大丈夫!」という心の油断は大敵です。下倉田地域において今年に入って下倉田地域において今年に入っており学生の移動が年度末にかけており学生の移動が年度末にかけており学生の移動が年度末にかけており学生の移動が多いため不審者の見分けがつきにくくそれが犯罪者の隠れ蓑になりやすいと共に、世の中のコロナ禍等不景気感も悪い相乗効果を生んでいるとも言われています。また、戸塚区は特殊許 欺(オレオレ詐欺や還付金詐欺等) 被害が全国的に見ても高水準です。 る場合が多いと言います。つまり、 でき巣犯と特殊詐欺犯が連携しているケースが出ているという事です。 知言者は、どうも不審な人がいるという事です。 程当者は、どうも不審な人がいるなど一目見ただけでは分からないのが特徴で、まさに先に書いた人の動きに紛れ込むという事です。署のなど一目見ただけでは分からないのが特徴で、まさに先に書いた人の動きに紛れ込むという事です。とでした。 犯罪は人同士の無関心の隙間を 犯罪は人同士の無関心の隙間を の下倉田地域から犯罪や災害の被 にも同じことが言えるでしよう。ここも同じことが言えるでしよります。 と思ったら、迷わず一一○番通 なと思ったら、迷わず一一○番通 をと思ったら、迷わず一一○番通 をと思ったら、迷わず一一○番通 が特徴で、まさに先に書いた人の動きに紛れ込むという事です。 とことが言えるでしよう。この下倉田地域から犯罪や災害の被 といるでしよう。この下倉田地域から犯罪や災害の被 る最大の要因となります。災害時 る最大の要因となります。災害時 る最大の要因となります。災害時 る最大の要因となります。災害時 る最大のをという事を時々 という事を時々

加灰におり、 はないでで、 はないでで、 はないでで、 温しれりが

要もあるほどです。 しいと分ける「リサイクル」資源からできており、これでは、大変困った行為別」では、大変困った行為では、大変困った行為では、大変困るほどです。なからする。これを分ける「カルーのでみを一袋に混ぜです。これを分ける「カルーのでのでからできてがある。」とのである。これでは、大変困った行為に限りがある。これでは、大変困った行為に関しい「リデュース」何回もくは、大変困った行為が発生しい。これでは、大変困った行為に混ぜです。これでは、大変困った行為に関しています。これをした。 ではない。 制と々ち減量最の新しらり3ら

まで分八のみち **生** すすを十カを三家**ご** 。。切パギ減分庭**み** るしとらのかを 臭いや重さの原因となりとなります。生ごみの約となります。生ごみの約らすことが「リデュース」の一が生ゴミです。生ごみの約らすことが「リデュース」の一が生ゴミです。生ごから出る燃やすごみのうから出る燃やすごみのう

が出された八割の方が自助・共け出された八割の方が自助・共りと取っておくことが、いざという時の対応に大いに役立ちます。ことの際近所との交流をしっからの隣近所との対応に大いに役立ちます。いざ災害は忘れた頃にやっておることがとても重要と思われたの備えを十分にしておくこと、なる。の格言からも、常日頃からの備えを十分にしておくこと、ます。いざ災害は忘れた頃にやっておることがとても重要と思われます。いざ災害は忘れた頃にやっておることがとても重要と思われましたが、助りと戦が出ましたが、助りと戦が出ましたが、助りと戦が出ましたが、助りと戦が出ましたが、助りと戦が出ましたが、助りと戦が出ましたが、助りと戦が出ましたが、いざというない。 す備こます隣ら来うすいりかう助け多

み を 减 監事 5 す 高

暖温をあ出 化室燃るて に効や資い

のん

1 Ļ 食 ベ ること

いが比 と過較

ク忘どな消いぎ的 が賞《 すれ長い費うて保缶で味参 るがくほ期こし存詰さまり 、食べ物 期限が はありません。 はありません。 はありません。 はありません。 はありません。 がい生の魚や弁当 がい生の魚をそれない できない食物。 の が必要です。 工食当食 ツベなべ

生ごみは食べられなくてたいるものと、食べられなのにたたもの、料理の時に食べられるのに、 一葉がありません。 一葉がありません。 一葉がありません。 一葉がありません。 一葉がありません。 一葉がありません。 一貫い物に行く前に冷蔵庫をデェックし、必要なものを、としている現のたけ、のは、でものは、でものは、できません。 一様でものは残さず食べられるのに、というには、必要なものを、とで何がでよる。 でするに、必要なものを、とでも決して一たが、冷蔵庫の中の財限の近いものをメモする。 でするに、必要なものを、とでも、では、できるに、必要なものを、とでも、といった。 一様者の食品ロスを減らすた。 でするに、必要なものを、とでも、というには、から、そんな考えが大事で何がでよる。 でするに、必要なものを、必要なるに、できることはたくする野菜の切りを利用する。 他にもできることはたくさん きめ 死言昔状大て どるつべ食てて

り家庭菜園に利いたりでは、 必要なものを、必要だけ手に入がらは、できるがらは、できるがらは、できるがらは、できるがらは、できるがらは、できるがらは、できるがらは、できるがらは、できる野菜の切りでは、 かまった野菜の切りでは、 がまった野菜の切りが、 必要を利用する。

てののかて

て外国語は必要ありません。そのです。元来大方の日本人にとっの国は外国とは全く離れているか。それは「国境」です。日本て日本にないものは何でしょう日本地図の上で他の世界にあっきてクイズです。

つる本うつ

4

様

元道路交通部長 根本 茂 一昨年、町内会会員の方から 倉田小通学路で二か所危険な所 を下ですると言うことで、区役所や を下です。 を下です。 をです)その石碑の右側においしましたが の降臨の時、道案の中に古道がが常であるところ、十数 もじ様(石碑であるところ、十数 もじ様(石碑であるところ、十数 をして『杓子』を奉納した神尊 をして『杓子』を奉納したのら をして『杓子』を奉納したが を下であるところ、十数 をして『杓子』を奉納したが を下の右側においたのは、以 をです。 の神様とされ、願書したが を表にぎにぎの神様とされ、願掛けのら を表におした。 の時、道路交通部長 根本 茂

外国

高橋 宣

英語の他数か国語を趣味と 学んでいます。 一様味ですから、もちろん をません。ラジオテレビ をありません。ラジオテレビ をいます。 があればそれらを利用し があればそれらを利用し があればればでない。 があればそれらを利用しています。

国語を趣味とし3めを終えたの4

ち

とし

て

れなのに、学校では最近は小学校から英語を教えているようです。高校まで七年も八年も。何す。高校に立っているのでしょうか。書店には英語の参考書があふれています。こんな状況の中で、外国語のつわずかな経験と他人様からのおずかな経験と他人様からのます。「動機」です。どのような理由目的で学ぶのか。「動機」です。どのような理由目的で学ぶのか。「動機」です。どのような理由目的で学ぶのか。「動機」です。どのような理由目的で学ぶのか。「動機」です。どのような理由目的で学ぶのか。「動機」です。どのような理由目的で学ぶのか。「動機」です。どのような理由目的で学ぶのか。「動機」です。どのような理由目的で学ぶのか。「動機」です。どのような理由目的で学ぶのからは私いの表え、とれます。まだモンゴル人の相撲取りを見れば日本語の習得への熱意、その達成度合いの高さに驚かされます。まずは言葉の習得に人

操まス心あべ報

頭しなどとしての

体いし中て



れのナ協りる度査在道忘造様がりは致通者域たらば散禍力、事おを住路れ成のらし、し学様の)通

作年は家庭防災員令和三年度本 長を務めていた。それでいて、 長を務めていた。それでいて、 るという努力家だ。 さらに話を聞いてみて驚いて、 ではコロナの影響でいる。 お祭り警備などを行うが、 お祭り警備などを行うが、 ではコロナの影響でいるのでは、 ではコロナの影響でいるのでは、 をだそうだ。 あるといるなどなる驚いた) 広報活動 している。 では、主に では、主に

うした

るのが残ない、最近 が、最近 が、最近 初期消

え団長会長 員 も大き ン庭ら 目 タ防二

ビ災人 ュ員のフ | を子ル

一をしたいみイム料

さ団を

しんにイミー しんがい

防

Ŧ

ح

家庭防災

家庭

防災

団員 吉第令

京される日本



下倉田町にあるお店屋さんをご紹介

(有)杉本ガラス建材

(中澤)

下倉田町 828-10 電話 045-864-4591 定休日 日曜日、祝日 窓まわり、玄関ドア、引き戸、エクステリア、水まわり、内装建材

創業昭和五十五年地元戸塚を中心に親切、丁寧、迅速にをモット一に窓から住ま いの健康と安全をプロデュース。ガラス修理をはじめ窓まわりのリフォーム(防犯 ガラス、エコガラスなど) その他アルミ製品のサッシ、玄関、エクステリア工事、 太陽光発雷なども扱っている

住まいに関わるお悩みやご不満がありましたら是非一度お気軽にご相談ください。 まずは無料見積りから(ホームページより)

ホームページには、参考価格も掲載されているので、ぜひご参考にしてください。 最近の地震や台風などの防災の為、防犯対策に、近くですぐに対応して頂ける杉 本ガラス店さんをご利用されてはどうですか?

筆者は早速網戸の修理と窓のメンテナンスを相談予定です。

(岩崎)

編

集

後

記

があった。 地震、雷、火事、親父。 地震、雷、火事、親父。

それでは昨今はというと、コロナ、ミサイル、戦争とは追っている。さらに絶えることのない各種詐欺、いつ起きてもおかしくない南海トラフ巨大地震とくると、夜も昼もおちおちしていられない。 がもしな う日本 昨日も震度五の地震があっ 出来るだけの備えだけはしっ災害に備える準備は可能だ。を個人では対策できないが、 う日まで ・・ プピの値えたけはしっ ルがい。ひで平穏 つくりであった んでくる 返たる生 \bigcirc

災害時に備え安否確認訓練を実施 2022年3月27日(日)午前

最近全国各地で地震が発生しています。下倉田町内会で は地震や風水害などの災害時に自宅が安全であるという意 思表示を防災タオルで示し、外部とのコミュニケーション を図ることを目的に、安否確認訓練を行いました。

当日は、午前9時までに外部からわか る場所に事前に配布した黄色の安否確認 タオルを掲示することになっていました。

各組長の集計を確認したところ、761 件の家庭が掲示しました。これは、48.3 %の参加率ですが、昨年1月に実施した 訓練よりも 11.3%上昇しました。

災害発生時には自らの命は自分で守る 「自助」が基本となっています。また、 「公助」の体制が整うまでは時間がかか ります。訓練に参加いただくことで、防 災についての意識を向上させ、いざとい う時に隣近所同士の共助がしっかりと行 われる防災対策になれば幸いです。

皆様のご協力ありがとうございました。



2022年11月 第 54 号



まいりました。 サミット横にあるマ 居住者からなるコスモ 目を迎えました。 居住者の九割超の方 居住者の九割超の方

で三十六切で三十六切のマンショ

期治のン

•

動を続ける方にご加え



下倉田町内会公式ホームページ:http://shimokurata.sub.jp/

コスモ戸塚自治会」 答自治会の紹介その®

スモ戸

会長 鈴木

ラ栄自じており、

りました。りました。りました。

に塚ス公だ会

(4) G30 のその先へ

発行責任者

下倉田町内会会長 進一 水本

編集責任者: 広報文化部長

清 吉田 隆英

初

下

田子

川会

里

紗

広報文化副部長 所: **有豊田印刷所**

今年度から子ども会として以 一点目は、子どもたち中心の 一点目は、子どもたち中心の 子ども会、地域の方々との繋が がくことです。 イベント企画から子どもたち に参加してもらう、イベント当 目のお手伝いをしてもらう等、 子どもたちが活躍できる子ども 会を目指します。 今年度の夏休みラジオ体操で なってもらいました。今後のイ ベントについても子どもたちが で名、な 帯数としては約六会員数(子ども)が ました。 Gし、下倉田子 日子ども会と豊 十約 以 世八

当ち

がイにで てがの

活躍できるよう意識して企画していきます。

ていきます。

こ点目は、回覧板のオンライン化です。コロナ禍であることをきっかけに、子ども会の回覧板を上INEワークスというアルでで全員へ情報共有できるした。非接触で回せる(感染対策)・した。非接触で回せる(感染対策)・した。非接触で回せる(感染対策)・した。非接触で回せる(感染対策)・した。非接触で回せる(感染対策)・した。非接触で回せる(感染対策)・した。非接触で回せる(感染対策)・した。非接触で回せる(感染対策)・した。非接触で回せる(感染対策)・した。非接触で回せる(感染対策)・した。非接触で回せる(感染対策)・した。子ども会役員は毎年一新にも向いている)等のメリットがありますが、うまく利用していけるようにしたいと思います。し、新メンバーで発足します。し、新メンバーで発足します。なりましたが、右も左もわからない中、過去の資料を読み、イヤ、過去の資料を読み、イ

る等…煩雑さを感じる部分がある等…煩雑さを感じる部分があります。仕事内容を皆がわかりります。できたら、もっと気軽に役長を引き受けてもらえたり、子ども会に入会しておらえるのではないでしょうか。家事、育児、人によっては仕事をしながら役人によっては仕事をしながら役人によっては仕事をしながらそとして活動するのは楽ではありませんが、他の役員や町内のりませんが、他の役員や町内のりませんが、他の役員や町内のりませんが、下倉田子ども会では十一月三十日(日)〈雨天順延十一月二十日(日)〉に子ども会では十一月二十日(日)〉に子ども会では十十月二十日(日)〉に子ども会では十十月二十日(日)〉に子ども会では十十月二十日(日)〉に子ども会では十十月二十日(日)〉に子ども会では十十月二十日(日)〉に子ども会では十十月二十日(日)〉に子どもたが楽しめる「秋祭り」もたちが楽しめる「秋祭り」もたちが楽しめる「秋祭り」も

の方が参加しづらいものばかりでした。そこで、今後は新たなでした。そこで、今後は新たなから徐々に形にしていこうという状況ですが、コロナ禍の中でう状況ですが、コロナ禍の中でも高齢者の方たちが安心して集まれる憩いの場や、子どもたちまれる憩いの場や、子どもたちにない異体的な案はこれではいるようなどを開催していきたいと考えております。 ………… 下倉

大型で美しい「キマダラカメムシ」

下倉田町内会の皆様 下倉田町内会の皆様 下倉田町内会の皆様

の主な活動を紹介させていただきます。まずは本郷台三丁目公 書にて開催しておりましたコス 世際です。これは、リベラ戸塚 自治会・リベラ栄自治会と共に 毎年夏に実施しておりました。 そして、消防車乗車や消火器体 をどを通し、居住者をはじめ近 などを通し、居住者をはじめ近 などを通し、居住者をはじめ近 などを通し、居住者をはじめ近 などを通し、居住者をはじめ近 などを通し、居住者をはじめ近 などを通し、居住者をはじめ近 また、少子高齢化社会の例に また、少子高齢化社会の例に また、少子高齢化社会の例に また、かかしコロナ流行に伴い、こ こ数年はこれらのイベントがするという状況です。これまでは るという状況です。これまでは るという状況です。これまでは るという状況です。これまでは るという状況です。これまでは

日本で見られるカメムシの中で最大(体調2センチ超)で美しい(個人 的な感想です)キマダラカメムシがここ数年で下倉田でも普通に見られる ようになりました。

元々の分布域は、東南アジアから台湾にかけての地域で、日本で最初に 見つかったのは長崎県出島、200年以上前のことです。地球温暖化の影響で しょうか 2000 年頃から急速に分布域が拡大し、現在では関東より北の地域 でも見つかるようになりました。

調べた限りでは人を刺したり、悪臭を放ったり、植物を食い荒らしたり は無いようです。見つけても毛嫌いせず、お洒落なデザインを堪能してみ てください。成長過程で模様が変化するのも見所です。

五班三組 吉田 隆晴







虫 幼

町内会で防犯防災 町内会で防犯防災 町内会で防犯防災 町内会で防犯防災 高動にというた功 と功安たい災 取りが戸績全地のおりのでは、一般ので んいさ犯価のの芳し



願いいたします。 願いいたします。 原いいたします。 のへの取組み、また、防 のもまりにありがと 中村さんには感謝の気持 を 中村さんには感謝の気持

犯 部 が を け 長 本 進

妊たま

れらにいてた名だってそれでなった。

っ「枕返しの四で変わっていたのの間にかっ

ゴ 3 集積 所 周 辺 の 清 掃 活 動等 会長 水 つ 本 () 進 て

なゴミ集いただけ、方々が、

す皆た ま対のな 惧ねん よ様め気せ応映るこ所ばーゴ

ようお願い申し上げます。 は、いつまでも綺麗なゴミ集 に、今後とも町内会会員の 気持ちの良い生活を継続する は、いつまでも綺麗なゴミ集 にを取ることを考えざるを得 いるとを考えざるを得 がを取ることを考えざるを得 がと、今後とも町内会会員の は、、今後とも町内会会員の はのご理解とご協力を賜りま

得のラに



清掃後

上げます。 励力を賜りま 可内会会員の

み長ま起動とがそ環近のン会にミ棄前た `協の境隣状とエよ出さかバ下にい題日 田頃から町内会エリアの環境 田頃から町内会エリアの環境 田しをするマナーの悪さなど なのため、環境事業局と町内を という最悪の状況でした。 を実施し、ゴミカゴに関係なくゴ という最悪の状況でした。 を実施し、ゴミカが有度も不法投 があまりにひどいため、 できることを順からの は、以 のためのポスター等を掲示して、 といためのまま綺麗に清掃法 といため、 できることを順ってや とせん。 しのを

怪 • 仫 説 物 22

奈落の底に落ちていく~ 聞くも不気味、語るも不気 味

其の一 師岡に伝統の菊名 伝わる 伝説じ

菊名 蓮勝寺の

の毘沙門天」と呼ばれて現としていたら、 を向けて寝ていたら、 を向けて寝ていたら、 を向けて寝ていたら、 を向けて寝ていたら、 を向けて寝ていたら、 を向けて寝ていたら、 を向けて寝ていたら、 でいたら、 でいたり、 でいり、 でい 周二

酒吞童子絵巻』

なやり

ま病

そう 婦が 姉が通ると女にてうな。 それにの他の他のほ の姑獲鳥』図百鬼夜行 社の「ち」の他と「の」には埋め立てられた。この「ち」の他があり、たけら」の他があり、かんでしまった。他はなかし産気が他にはまりた。この「ち」の様相を呈していた女を食の葉相を呈していた。 変地異がおこると伝えられている。 であったんだど、 そして通る人にあったが揉の口の 月りがいつくきの住職が寺に封じ込め悪さい声をかけ脅かしていたそうな。 に声をかけ脅かしていたそうな。 に声をかけ脅がしていたること は無いようにしたんだど。 かさな様がまつられている。 これさな様がまつられている。 こ

の

能 神社の

の

を中あ鳥 解変にる山其説 え枕「石の んるとされている様の「娘返し」といる様の「画図百智をし」といる。 いる、姿は小頭と足の向きいう妖怪は夜回百鬼夜行」に四百鬼だが、

内

吉原 書

民生委員の

清掃前

民生委員· 児童委員代書 表

を引き も「産ケ坂こ込んだと 坂と か、 そして んだど。か 坂

菊名神社の「がまんさま」 菊名神社の境内には「ナレジャ たが、中でも寛政年間に作られたが、中でも寛政年間に作られたが、中でも寛政年間に作られたることなく、 でいる四匹の鬼は冈じ仕事も飽い姿で、人の さることなく、 でいる雄々し い姿で、人の 進むべき姿を 進むべき姿を がよる。支柱になったが、中でも寛政年間に作られたが、中でも寛政年間に作られたがある。 でいるがまる。 でいるがある。 ではいる大本があったが、 でいるがまる。 では、 でいるが、 でいが、 でいるが、 でいるが、 でいが、 でいが

がまんさまステッカー。菊名神社』

者の方々にお配りしている『お例会があり、一人暮らしや高齢第一水曜日にケアプラザで定てしまいました。 弘子

さな鬼のようでもある。 まの二「ち」の他の女乞食の まの二「ち」の他の女乞食のにある姑獲鳥(うぶめ)や月間にある姑獲鳥(うぶめ)や月間にある姑獲鳥(うぶめ)や月間にある姑獲鳥(うぶめ)や月間にある姑獲鳥(うぶめ)や月間にあるな後をの一つ、歴史は特に古る、を性の霊が妖怪化したものと言いるイメージがあるが、これにおいるイメージがあるが、これにおいるイメージがあるが、これにおいるイメージがあるが、これにおいるイメージがあるが、これにおいるイメージがあるが、これにおいるイメージがあるが、これにおいるイメージがあるが、これにおいるイメージがあるが、これにある方角と言われ、そこから頭に置けていると考えられた。をはないないというによりでもある。 の)や月周の女を食の のと言なんだ を頭が二はて鬼常鬼童

元気ですか』と『はなだてだより』は、下倉田地区の五人の民生委員が、それぞれ自分の担当地域に訪問しながら、お配りしています。
一人暮らしや高齢者の方々と一人ないた『ミニディ』が復活できないというました。、明月第四金曜日にになってしまい皆さんとお会いたので、民生委員を中心に講師を招いて、ボランティアさんとお会います。。
「大月には、このままでは『ミニディ』が復活できないというらのミニディのあり方」というまでまだまだミニディのあり方」というまだまだまだミニディの開催され、様々なまだまだミニディの開催され、様々なまだまだミニディの開催され、様々なまだまだミニディの開催され、様々なまだまだミニディの開催され、様々なまだまだミニディの開催にはまた。 に、頑張って皆でミニディの開催には 司 の 活 長 動 C

活できるように、

吉田 英

を務められたOBの方にお を務められたOBの方にお を務められたOBの方にお を務められたOBの方にお を務められたOBの方にお を務められたOBの方にお を務められたOBの方にお を務められたOBの方にお を変や刑務官などと同 だと捉えられ で、それを「自分のこ なので、それを「自分のこ で、それを「自分のこ なので、それを「自分のこ で、それなことだそうで それはうまく行かない場合 田しますかり」と聞いて を会になりました。 のは来できるようになりました。 のも可能な地域を担っているがのましたができるなりました。 できるようになりましたのです。 を会には残かったものです。 を会には残かったものです。 を会には残かったものです。 を会には残かったものです。 を会になりました。 のおで金画しますがらながらました。 のおできるながらはできるながらはました。 のおいできるながらはました。 のおいでは、一般ではなりました。 のの子供の頃にはないました。 のの子供の頃にははないない。 できるながら直になりました。 のの子供の頃にははないではないない。 できるは、一般ではないない。 できるは、他の子供の頃にはは、 のの子供の頃にはは、 のの子供の頃にはは、 のの子供の頃にはは、 のの子供の頃には、 のの子供の頃には、 のの子になりました。 のの子になりました。 のの子にないるの子にないない。 のの子にないる。 のの子にないる。 ではなるのようになりました。 のの子になりました。 のの子にないる。 のの子にないる。 ではなった。 のの子にないる。 ののようにないる。 のいた。 のいた

れ役社

ば割が社会的

崽

11

ま

が的

、意

広義

くの

す。世多

らい実おいにき

れて感互てもて

たよでい連結く

今年は、民生委員は、一期が です。民生委員は、一期が となっており、私たちの中 た思われる方がいます。 と思われる方が多いと思い、下倉田の民生委員と聞くと「大変 と思われる方が多いと思い、下倉田の民生委員と聞くと「大変 は、相談し合いながら、日 なことや心配なことがある。 なことや心配なことがある。 なことや心配なことがある。 なことや心配なことがある。 なことや心配なことがある。 なことも協力することで、は なのより良いサポートが出 ようになっています。 になっています。 ないます。 ないます。 ないます。 です。民生委員のでいます。 ないます。 ないまする。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないまする。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないまする。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないまする。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないます。 ないまする。 ないます。 ないまな。 ないな。 ない 大変そう」 大変そう」 大変そう」 大変そう」 大変そう」 もす。不要もも をす。不要も 員職 が 出皆さんの るんた方 のい のかきの絡婚れ手中」ここった心をやた作 に保のとた時がく子りり認護よで「、通れ供、の 通れ供、の

IJ

夏祭りプ ジ ェ ク IJ

と活

嬉動

しに

く興

車ず夏踊を 里り及り で見休り思**寛** 'W 遊るみ

11

て

いいそ同 しなえ し安子にんにたくれ土地は意域人た。易供のの携できずはわ と供を絆の験合体団で経はな、ら思に後ど人きと一な、験あと当せ

いう時す必画前 ここに。ずので うれ、今繋中の とか自のがで中

宅

健で

講き座る

0 勧

め

浜

地域連携

誤中の場合

携課

村

睦

:.....

す。外出する機会も減り筋力 といるのを感じていませんか にいるのを感じていませんか にいるのを感じていませんか にいるのを感じていませんか に対対が悪くなった」「けが を対が悪くなった」が にいるのを感じていませんか にまい、体力面で大きな影響 によい、体力面で大きな影響 によい、体力面で大きな影響 によい、体力面で大きな影響 によい、体力面で大きな影響 によい、体力面で大きな影響 によい、体力面で大きな影響 によい、体力面で大きな影響

力に上がま伺小か響減

がしドをしわ学?がつ

がすたせ校遅る。てや

せ校 出て ま割にと でけくていたで行てしコすもよ、厚はどていい地動いまロ。いりテ生ないといた域制るいた。 る アラブ

ど」という方もいらっしゃるのて…」「コロナ前はやっていた「運動が苦手で…」「時間がなや体を動かすことは好きですか?はじめまして。みなさんはスポーはじめまして。

のたな?

いでしょうか? にいう方もいらっしゃったいでしょうか? 一日三千歩未満のり、一日三千歩未満のり、一日三千歩未満のり。 いるというデーターもいるというがもいらっしゃっというがもいらっしゃっというがります。

てが減よい三少る

低下した影響も考えられます。 そんな中、下倉田地域ケアプラボから「コロナ禍でも自宅で続けられるような運動講座を開催したになりました。講座は、自宅で無理なく続けられるような運動講座を開催したになりました。 「変勢」「歩き方」「ストレッチ」「筋力トレーニグ」を行いてみるごとに参加した方の姿勢な重動をしたいけれど、近くで「運動をしたいけれど、近くで「運動をは、介護予防や子どに変化がありました。 「運動をしたいけれど、近くでは何からでは、介護予防や子どででは、介護予防や子どでは、からっしゃると思います。という、運動を中心に行っているという。 を頼を請けておりました。 は頼を請けておりました。 では、介護予防や子どでがある方はでなみてください。 自宅でも運動できるようオンラインレッスンも行っています。また、ごのからない」といるようない。 は頼を請けておりますが、横浜市スポーツを表になりますが、横浜市スポーツを子ども運動できるようオンラインレッスンも行っています。加え

禍 での ファミリー 育 I

2022年度

第一

干

下 舃

世 X 連

エ化

(参なを付消で合減役ク 九事・間まフ場 ス当加サ試掛か毒しわ、員にコ十務子とすエに六 ツ日申ッみけら・たせ五で減ロ四専供な)スお月

月十九日(日)永勝寺少年広 大学イベル(以下FSFとして に対すのの参加と盛況でした。 の場技が済むようといったが、コロナ対策として検証とで に行えるよう幾つか新といったが、コロナ対策として検証に に対すに行えるよう幾つか新とで の参加もOKでした。 の参加もOKでした。 の参加もOKでした。 かかを行いました。 のがおいまでスムーズに時間 を関技が済むように、競技 を作成。 のを作成。 の参加者リストを作成。 の参加者リストを作成。 の参加者リストを作成。 の参加者リストを作成。 を行うに、競技

パソコンに入力し得点を入れればパッと表彰式でFSF終了…のはずでした。

サッと・スッとまではほぼ予定通りでしたが、機械ものには故障通りでしたが、機械ものには故障ったが、との間、時間を持たせるために行度もバトンの演技を行ってもらう等しましたが、暑い中で長い間、いざ結果発表となると、お手・歓声・笑顔と明るい雰囲気になりFSFやって良かったな、になりFSFやって良かったな、になりFSFやって良かったな、になりFSFやって良かったな、と・パッとできるよう頑張ろうと思いました。

最後になりましたが、当日スタッとして参加の町内会役員、子どりとして参加の町内会役員、子どりとして参加の町内会役員、子どりとして参加の町内会役員、子どりとして参加の町内会役員、子どりとして参加の町内会役員、子どりとして参加の町内会役員、子どりとして参加の町内会役員、子どりとして参加の町内会役員、子どりとして参加の町内会役員、子どりでしていました。

はおして、ブラスバンド演 一度のようなプログランド 一度が見える曇りでグランド 一度が見える曇りでグランド 一を検討するスポレクリエーションが 一度が表が、前日は晴れ、当日 一度が見える曇りでグランド 一年前からコロナ禍で が見えるようなプログランド でをようなどの団体競技を 一名でがしました。 一名でが見るスポレクを が見える曇りでグランド でがしました。 一名でが見るスポレクを がらコロナ禍で を検討 できました。 できまました。 できままない。 できまました。 できまました。 できまました。 できままない。 できまない。 できない。 が一プで参加で開催し、Uniがラム、医療では、Uniがラム、医療では、Uniが可能を止めて、Eniが可能を止めて、Eniが可能を使いて、Eniが可能を使いて、Eniが可能を使いて、Eniが可能を使いて、 ハンド演奏、応経をして入場行為をして入場行為によりで入場行為によりでは、「事前申込制)、「ののののでは、「ないののでは、「ないのでは、「ないのでは、「ないのでは、「ないのでは、「ないのでは、「ないのでは、 加できる
かかて、二対に
一対に
一対に
一対に 援進幅

開開主主 午令催催管催 前和日場::

はしましょう。
やを動かして健康寿が合った教室が見つかるかもかられるかもがありますのでは、定期教室も再開してでは、定期教室も再開して

八時三十分~十二四年十月九日 (田育地 中部区央連 公園 合会 スド日が雨ョ四豊田 一時三十分 (日) \mathbf{E} 粠田 大会 康司

合戦、音楽もなしで静かな大会と なりました。それでも戸塚区長以 下戸塚区役所関係者、議員などの 下戸塚区役所関係者、議員などの をお年寄りまで、グランドゴル フ、ストラックアウト、輪投げ、 ファストラックアウト、輪投げ、 ファストラックアウト、輪投げ、 ファストラックアウト、輪投げ、 ファストラックアウト、輪投げ、 ファストラックアウト、輪投げ、 ファストラックアウト、輪投げ、 ファストラックアウト、輪投げ、 ファストラックアウト、輪投げ、 ファンドゴル で、中にはプロ並みのスコアを出 た。中にはプロ並みのスコアを出 た。中にはプロ並みのスコアを出 た。中にはプロ並みのスコアを出 た。中にはプロ並みのスコアを出



敬老の日 とテニス現役八十六歳 を迎えて私の健康

ばせ合度

ただきあり ŋ が新と聞

していただき今日まで来れている方々から親しみをはは鈴木祐男(すずきすけばは鈴木祐男(すずきすけずは自己紹介をさせて頂がはます。 来を所け頂 て持のおきいっ活 いっ活

に なでで万と柴お今 まて動通す。 地まり歩す歩名犬ら日さす接される 域たま行。を付いれるで、 ていた の世界を関するのは1 しいなかり の世界を関するのは1 しいいた。 一番を困在標朝木のは、1 一番を困在標朝木のは、3 に健 な十実二鈴、一元年 では、1 め歳しの取緒気年二をて散っに生 度老か日ルいつ私 に犬げー」るてが

わの

れ源

たは、

ニ定

ス年

に後

ではながら八十六歳といった。 一上の大会でしたが、約八十六歳といった。本牧テニスコートには横浜市民マスターズとは横浜市民マスターズをは数名の仲間と参加とかで私が最高齢者とが、約八十五歳といっても週二〜三回頑張った。本牧テニスコートが、約八十六歳というのめりこみ、大勢の方々ののめりこみ、大勢の方々ののめりこみ、大勢の方々ののめりこみ、大勢の方々ののめりこみ、大勢の方々ののめりこみ、大勢の方々ののめりこみ、大勢の方々ののめりこみ、大勢の方々ののめりこみ、大勢の方々ののめりこみ、大勢の方々ののめりこみ、大勢の方々ののめりこみ、大勢の方々ののめりこみ、大勢の方々ののめりこみ、大勢の方々ののめりにながらいた。 かと十五面加ズ日諸をつうの しし名十をしス九々して高指 さての歳使まポ月のてお齢導

と表参以用しし六事来りにを だこ以施るたうメもさ た参楽こを元会てい年コとの上しより仲とせれ又と加しと確気っ久 うぶロこ

す私しトりのけかもち域す 。のてロ、方散せっ高の。 健お 自と歩なて齢行 康り ル治会等がい者事 のまに会話を勧、は外実 秘す十でを勧、は外実 説。年実すめ合ダ出施

倉田史跡巡

0

あ①

信 仰

1

文化副

吉田

隆 英

な たり舞田かれて一読情皆り、岡八。て昔つに

報様そ本八幡木面の一は

かれシ幡神曽白下つ時

を頂ければと思います。 を頂ければと思います。 からも伝承をふくめて色々からも伝承をふくめてしょう 自いのではないでしょう 神社、上倉田子之八幡社、 自のではないでしょう ではないでしょう ではないでしょう ではないでしょう

マイホビー紹介

になってである。

つ面で面い てが出って い作て面も

まれきを見 す。たた懸物の

らいわれる。

なれ素様

とる顔か

寸 在

はどの進とはに便年める。これがも間なるとはご踊めいなしうに踊田なるきた前考間な私になってるいまななり囃どあま木かえをよのよ 神楽では「もどの第にしない。 まるのでは「もどのでは」というない。 まるのでは、 はいのでは、 ないのでは、 ないののでは、 ないののでは、 ないののでは、 ないののでは、 ないののでは、 ないののでは、 ないののでは、 ないののにないが、 ないののにないが、 ないののにないが、 ないののにないが、 ないののにないが、 ないののにないが、 ないののには、 ないのには、 ないのには

目標はお面を付けてという。 できる まだまだ満足できるまでになります。 お面作りがら二年ほどたち始ままだまだ満足できるまだまだ満足できるまだまだ満足できるまではが彫っているとこ」から始ます。 お面作り出しのお面を付けていることもあります。 お面作りののお面を付けていることもあります。 お面作りので、



か と V 0

の高ほらさおそ美昔言多さ「 は「をさっかはでう人はいる た謙笑優はペさ「こでだ五ま」はか 人虚みし「た」おのすっ徳すと「めが」い包の、お広。たの。もお

7

をたたえ、島 しい女性な をたたえ、島 でみて、 、 性なの と と なの と と 五の口の 徳低元も をさはの

とこ」

に 秘よのら 地方によっていろいるが高み栄えると言ったいます。「ひょっと」になった間は生きるためにりつされた「ひょっと」を表出ているのは竈が富み栄える柱にかけても必要です。火のは筍でも必要です。火のは筍でも必要です。火のは筍でも必要です。火のは筍でも必要です。火のは筍ではとても必要です。火のは筍ではなっとこ」を大事によっていろいる。 すれお

米アンデスの 笛

高橋宣·

之

いク 語学にもで 子供の頃 興た。クか をら 中音 心楽 には長好 い間聴 ス 聴

でに一みこ は魅ニやれ 満了ャすら 足さでいの でれしの楽

それで、聞いていは、ケーナのは、ケーナのは、ケーナのは、ケーナのは、ケーナのは、ケーナのは、ケーナのは、ケーナのは、ケーナのは、ケーナのは、ケーナのは、ケーナのは、ケーナのは、カースを対している。

1分も始め (ているだ ーナの音 もも親

集

記

味 を ŧ ち、 特 に

と言われてと言われているいろいろない。 すれる 様かい ガー とななる はいまかいます でいまから 言われる まれば 毎 ままが で いまかい がれて (となる) がんしゃ (となる) はんだい (となん) はんだい (となん) はんだい (となん) はんだい (となん) はんなん (となん) はんなん) はんなん (となん) はんなん (となん) はんなん) はん

を記した。 ました。 ました。 スペイン語を学ぶ中で、ペースペイン語を学ぶ中で、ペーーレ」という民族音楽との音楽に触れ、大いに心をされました。いわゆる「マクローレ」という民族音楽できました。誰にも一番なできました。誰にも一番なできました。誰にも一番なでも、四人のグループで「ケーンポーニャ」(葦を東いの)「チャランゴ」(小型がの一種)「ボンボーニャ」(黄を東いの)「チャストーン。 こは、駅前で演奏し、Cにには、駅前で演奏していたの楽器を使います。コローを表していたのをよく見かれた。 たでは、いたのをよく見かれた。

「心デ、、フをスペー

オ動地ル

続部けの

て語 き学

- 男子バスケ " **|**

文化副

くル る区先部三バ大 こ部こほ内生は度ス会第 と員のどにを顧目ケに五 がや度の引慕問のツお十でO、智っつの頂トい六

伝わりました。それは各地で 「講」という集団によって組織化され、ここ下倉田でもいくつかれたと思われ、「御嶽山神社」「八海山神社」「三笠山神社」(以上、御嶽三神といわれる御嶽三神といわれる神・八海山神社」「八海山神社」「三笠山神社」「八海山神社」「八海山神社」「三笠山神社」「八海山神社」「三笠山神社」「八海山神社」「三笠山神社」「八海山神社」「三笠山神社」「三笠山神社」「八海山神社」「三笠山神社」「三笠山神社」「三笠山神社」「三笠山神社」「三笠山神社」「一大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田区に木曽御嶽山長崎稲荷大田の神社」(四神社)「清瀧不動明王」(御嶽山中の清瀧に祀られる御嶽山村社)とは、1000年は、100

祝 関東大会出場

男子バスケットボール部

保T選ア部先皆部仲変数よば徒厳でが-

くれることだろう。 た皆様に感謝しながら。

てみたいと、二、三のケーナ教 を遅らせる効果もあると言われ を遅らせる効果もあると言われ を遅らせる効果もあると言われ を遅らせる効果もあると言われ を遅らせる効果もあると言われ を遅らせる効果もあるとされた が、下手なりに続けています。 質や手足を同時に使う楽器の が、下手なりに続けています。 を遅らせる効果もあると言われ を遅らせる効果もあると言われ を遅らせる対果もあると言われ らまを練 す逆思日す尺木室で



め、座談会では下倉田のいろいろ取材やインタビューでは見分を深 たが、計二十五回の発行になる。 担当した。コロナで一回休刊があっ 企画もすべて行うことができた。 た。 な歴史や出来事を知ることができ おかげさまで、新聞でやりたい の「わがまち下倉田」の編集を 2010年から十三年間、

を持ち、大変熱心な研究心がある。 る。後任の編集長は下倉田に愛着 新しい企画で良い新聞を発行して た。これでやっと晴れて退任でき 今年は優秀な副部長さんができ

田」に寄与してくれることを祈っ てペンを置くことにする。 「わがまち下倉田」を愛読いただ 今後も「安心安全で楽しい下倉